

TITULARES LOCALES

El Sol de Puebla

Damnificadas 400 familias

Será en el transcurso de este día cuando el Gobierno del Estado reciba una respuesta a la solicitud de declaratoria de emergencia que presentó a la CNA, luego del desastre que provocó el desbordamiento del río Atoyac, en donde se ha incrementado el número de viviendas afectadas de 200 a 400. (El Sol de Puebla)

EL HERALDO DE MEXICO EN PUEBLA

Gobernador, sin convicción política, opinan académicos

Algunos gobernadores emanados del Partido Acción Nacional, tal como Rafael Moreno Valle, ya están buscando cobijo en otros institutos políticos debido a que su candidata presidencial Josefina Vázquez Mota se perfila como perdedora en la contienda, advirtió Paulino Arellanes, politólogo de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla. (Heraldo)

Síntesis

El drama de nuevo

Martín y Adalberto, que ya pasan de los 30 años, se ven como unos muñecos bañados en lodo, pero tienen una sonrisa muy grande para su tragedia. La tromba que azotó a San Martín Texmelucan el domingo pasado, cuando comían en familia, se lo llevó todo. Sentados sobre escombros, relatan con nostalgia cómo vieron inundarse y luego derribarse sus viejas casas de láminas de cartón, tras desbordarse el río Atoyac. (Síntesis)

tolerancia

Priistas se oponen a redistribución exprés

Diputados federales del Partido Revolucionario Institucional cuestionaron que se den facultades al Instituto Electoral del Estado para que este sea el órgano encargado de realizar la redistribución en Puebla, e indicaron que debe ser una facultad del Congreso del Estado el realizar la misma en caso de que sea necesario. (Intolerancia Digital)

CAMBIO

Puebla, más peligroso que Tijuana y Ciudad Juárez

El Sistema Nacional de Seguridad Pública (SNSP) exhibió el fracaso de la estrategia de Eduardo Rivera Pérez en materia de seguridad pública, pues reportó que en el periodo enero-mayo de 2012, los delitos del fuero común se dispararon 184 por ciento, con lo cual los índices delictivos de la capital superan a los de ciudades como Tijuana, Ciudad Juárez, Durango y Reynosa. (Cambio)

MILENIO

"Narcofederales", los asesinos del aeropuerto

El incidente no afectó las operaciones de la terminal; además hubo cateos a las sucursales de una casa de cambio, cuyo dueño había sido detenido hace dos meses cuando portaba 2 mdd. (Milenio)

La Jornada de Oriente

El SNTE ya alistó a miles de maestros para operar a favor de EPN: disidencia

El líder de la disidencia en la sección 23 del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Gilberto Maldonado Maldonado, señaló que miles de profesores sindicalizados y comisionados en Puebla asistieron a cursos de capacitación electoral – como parte del proyecto Ágora, liderado por Elba Esther Gordillo Morales, presidente nacional del magisterio– para favorecer en las urnas al candidato del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Enrique Peña Nieto. (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES

e-consulta

Atribuyen a Arango 28 propiedades, 8 cuentas y una empresa familiar

Un total de 28 propiedades, ocho cuentas bancarias y una empresa formada en sociedad con sus tres hijos, forman parte del patrimonio por 65 millones 661 mil 478 pesos que fue hallado al ex secretario de Salud, Alfredo Arango García, por parte de la Procuraduría General de Justicia (PGJ) de Puebla. (e-consulta)



El Puente Negro se desborda y afecta a seis colonias

Pese a los trabajos de limpieza y desazolve en el Puente Negro, realizados por la Comisión Nacional del Agua (Conagua) y autoridades del estado y el municipio apenas el pasado 12 de junio, la lluvia de este lunes ha hecho crecer el nivel de este vaso regulador del río Alseseca que amenaza con desbordarse. (Periódico digital)



El equipo de Doger apoya a López Obrador; él lo niega

El candidato del PRI a diputado federal por el distrito VI con cabecera en la ciudad de Puebla, Enrique Doger Guerrero, afirmó que siempre ha trabajado a favor del priista Enrique Peña Nieto y a favor de los candidatos a diputados federales y senadores del mismo partido. (Contraparte)



Viaducto Zaragoza se inunda a menos de 2 meses de su inauguración

A menos de dos meses de que se abrió el Viaducto Zaragoza como obra conmemorativa del 5 de mayo, la lluvia provocó una inundación en el cruce del bulevar 5 de Mayo y la calzada Zaragoza, por lo que fue cerrado a la circulación. En tanto, el gobernador Rafael Moreno Valle recorría casas afectadas en Texmelucan. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES



Infiltra narco a PF en terminal aérea

Dos agentes de la PF que presuntamente pertenecen a una red de tráfico de drogas que opera en el AICM asesinaron a balazos a tres compañeros. (Reforma)



"Serán unos comicios cerrados, de tercios"

Josefina Vázquez Mota afirma que la elección se ha venido cerrando y es un proceso prácticamente "de tercios", de acuerdo con las mediciones de su equipo de campaña. En entrevista con EL UNIVERSAL, dice que no guarda rencores contra el ex presidente Vicente Fox ni con aquellos panistas con los que mantuvo discrepancias. "Les pedí una tregua", menciona. (El Universal)



"Narcofederales", los asesinos del aeropuerto

El incidente no afectó las operaciones de la terminal; además hubo cateos a las sucursales de una casa de cambio, cuyo dueño había sido detenido hace dos meses cuando portaba 2 mdd. (Milenio digital)



Matan a 3 federales en el AICM, en acción antidroga

Tres policías federales antinarcóticos, quienes realizaban un operativo en la Terminal 2 del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM), murieron este lunes tras enfrentarse a balazos con un grupo de agentes de esa corporación asignados a la vigilancia de la terminal aérea. (La Jornada)



Exportaciones petroleras bajan 13.6% durante mayo

México exportó mercancías por 33,165 millones de dólares en mayo, un crecimiento interanual de 6.7%, confirmando una desaceleración que estuvo influida sobre todo por una caída de las ventas petroleras. (El Economista Digital)



Candidatos sí firmarán pacto de civildad: IFE

Leonardo Valdés informa que afinan el documento que los presidenciables signarán antes del sábado. (Crónica Digital)



Policías se balean en el aeropuerto; dos Federales asesinan a tres Federales

Se frustra un operativo contra agentes involucrados en el trasiego de cocaína; SSP destapa una red de funcionarios locales y federales que dan protección a narcos que operan en la terminal aérea. (Excelsior)

INFORMACIÓN DEL ALCALDE

Síntesis

SINTESIS

- **Ayuntamiento listo para contingencia por lluvias**

El ayuntamiento de Puebla se declara listo, atento y con las previsiones necesarias para atender cualquier contingencia ante la presencia de fuertes lluvias, asimismo, recomendó y solicitó el apoyo de los poblanos a no tirar basura en las calles, barrer la ceniza volcánica y no circular por calles inundadas porque pueden quedarse varados. En entrevista, el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez, mencionó que en el transcurso de las próximas horas se llevará a cabo una reunión con su gabinete de seguridad pública y Protección Civil con la finalidad de encontrar estrategias y acciones de prevención y en caso de que se registre una precipitación pluvial similar o de mayor magnitud a la ocurrida el sábado pasado haya una mayor coordinación y se tenga una respuesta favorable. (Irene Díaz Sánchez)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **Invertirá comuna 21.4 mdp para pavimentación de calles**

Arrancó el ayuntamiento obras de pavimentación en 13 puntos de la capital, por lo que erogará más de 21 millones 400 mil pesos en ellas; los recursos federales que se dan a través del Fondo de Pavimentación Municipal (FOPAM). A dos días de que terminen las campañas electorales y a siete días de la jornada electoral, el alcalde Eduardo Rivera Pérez acudió desde muy temprano a diferentes colonias y continuó con su gira durante el día, pues la meta es dar el banderazo de salida a obras de pavimentación en colonias del sur y norte de la ciudad. Las colonias son Reforma sur, Constitución Mexicana, artículo primero Castillotla, Viveros del Valle, Nueva San Salvador, Satélite Magisterial, Bosques de Santa ANITA, Barrio de San Juan en la junta auxiliar de San Francisco Totimehucan, exhacienda Chapulco y en la junta auxiliar Santa María Tecola. (Irene Díaz Sánchez)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

Intolerancia

INTOLERANCIA

- **Instruye Rivera operativo especial**

Para la jornada electoral del próximo domingo, el ayuntamiento de Puebla dispondrá un operativo especial de Seguridad Pública con el fin de evitar enfrentamientos durante los comicios en la capital. Si bien aseguró que no hay focos rojos en el municipio, el presidente municipal, Eduardo Rivera, aseguró que se garantizará que durante el día de la elección se mantenga la tranquilidad, el orden y la paz social en el municipio. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96874

INTOLERANCIA

- **Eduardo Rivera pone en marcha Programa de Obra**

El presidente municipal, Eduardo Rivera puso en marcha el Programa de Pavimentación 2012 con el cual se pretende ejecutar 500 nuevas obras en la capital poblana para atender a 7 polígonos de pobreza en la capital del estado. Durante su gira de trabajo en la colonia Satélite Magisterial, el edil arrancó la primera etapa de este programa el cual inició con una inversión de 21 millones de pesos de una partida inicial de 115 millones de pesos para construir 200 vialidades nuevas. (Alejandro camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96872

MILENIO

MILENIO

- **Arranca comuna con la construcción y pavimentación de 500 calles de Puebla**

El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez puso en marcha la primera etapa de obras de pavimentación correspondiente a 2012, por un monto de 21 millones 46 mil 75 pesos, cuyo proyecto en su totalidad espera

alcanzar una cifra de 115 millones de pesos con la construcción de 500 calles en el transcurso del año. Este primer paquete incluye trabajos en 13 colonias como Castillotla, Reforma Sur, Viveros del Valle, exHacienda de Chapulco, Constitución Mexicana y Bosques de Santa Anita, además de incluir a las juntas auxiliares de San Francisco Totimehucan y Santa María Tecola, donde las obras se emprendieron de manera simultánea. (Jesse Brena)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/9bdd0e4f0cc564fc00d5f178ca618bc9>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Eduardo Rivera pone en marcha el Programa de Pavimentación 2012**

En gira de trabajo por la capital poblana, el Presidente Municipal de Puebla puso en marcha el Programa de Pavimentación 2012, el cual en esta primera etapa beneficiará a colonias como Reforma sur, Constitución Mexicana, Castillotla, Viveros del Valle, Nueva San Salvador, Satélite Magisterial, Bosques de Santa Anita, Ex hacienda Chapulco y las juntas auxiliares de Santa María Guadalupe Tecola y San Francisco Totimehuacan. Rivera Pérez expresó que de manera simultánea en otros puntos de la ciudad, diferentes Regidores integrantes del Cabildo poblano estarán dando arranque a obras en 13 diversas demarcaciones de la capital poblana, abonando a mejorar la calidad de vida de los poblanos. (Redacción)

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Eduardo-Rivera-pone-en-marcha-el-Programa-de-Pavimentación-2012&id_noticia=44152



Puebla ON LINE

- **Eduardo Rivera inicia programa de pavimentación 2012**

En gira de trabajo por la capital poblana, el Presidente Municipal de Puebla puso en marcha el Programa de Pavimentación 2012, el cual en esta primera etapa beneficiará a colonias como Reforma sur, Constitución Mexicana, Castillotla, Viveros del Valle, Nueva San Salvador, Satélite Magisterial, Bosques de Santa Anita, Ex hacienda Chapulco y las juntas auxiliares de Santa María Guadalupe Tecola y San Francisco Totimehuacan. En acto protocolario desarrollado en la colonia Satélite Magisterial, Rivera Pérez expresó que de manera simultánea en otros puntos de la ciudad, diferentes Regidores integrantes del Cabildo poblano estarán dando arranque a obras en 13 diversas demarcaciones de la capital poblana, abonando a mejorar la calidad de vida de los poblanos. (Redacción)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26854:eduardo-rivera-inicia-programa-de-pavimentaci%C3%B3n-2012&Itemid=125

INFORMACIÓN DEL GABINETE



EL SOL DE PUEBLA

- **Prende aguacero focos de alerta en la ciudad de Puebla**

En riesgo de desbordamiento estuvo anoche el vaso regulador Puente Negro, en menos de 90 minutos, la lluvia que azotó al nororiente de la ciudad elevó al nivel de alerta y obligó a personal de la Unidad de Protección Civil Municipal y de Rescate Acuático de Bomberos a hacer maniobras para desahogar el punto. Aproximadamente a las 18:00 horas, el nivel de agua era mínimo pero menos de hora y media después, todavía bajo la lluvia, la Secretaría de Gobernación municipal y la Unidad Operativa ya valoraba la posibilidad de enviar al Dormitorio Municipal, a casi un centenar de familias de las colonias Moctezuma, Adolfo López Mateos y Revolución Mexicana. (Belén Cancino)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2595118.htm>



SINTESIS

- **Esperan comerciantes del centro mejora en ventas por clausuras**

Para la temporada de fin de cursos escolares los integrantes del Consejo de Comerciantes Establecidos del centro histórico esperan tener un repunte importante de entre el 15 y el 20 por ciento en sus ventas. Esto sobre todo para los que se dedican a la venta de ropa y calzado, dio a conocer en entrevista el presidente de este organismo, José Juan Ayala Vázquez. "Los negocios que incrementan sus ventas son los de venta y alquiler de vestidos, zapaterías, estéticas y algunos restaurantes que realizan eventos, así como las florerías y tiendas de regalos que será de por lo menos un 15 o un 20 por ciento", detalló. (Mauricio García)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Incremento de quejas por baches**

Ante el incremento de las lluvias intensas en la capital poblana, en los últimos días el número de quejas ciudadanas por la aparición de baches va en aumento. Al respecto, el secretario de Gestión Urbana y Obra Pública, Felipe Velázquez Gutiérrez, confirmó que en lo que va de esta temporada, los baches en la ciudad capital se han incrementado hasta 4 veces en diferentes partes de la ciudad. Esta situación ha obligado al ayuntamiento de Puebla a aumentar los trabajos de bacheo en el municipio a través de 36 cuadrillas que se sumarán a los trabajos de mantenimiento de los daños en el asfalto. (Angélica Patiño Guevara)

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Incremento-de-quejas-por-baches&id_noticia=44148

INFORMACION PUEBLA CIUDAD



HERALDO

- **Vecinos denuncian invasión de calles**

Habitantes del fraccionamiento Satélite Magisterial denunciaron la invasión irregular de vía pública y áreas comunes de la zona a cargo de empresas que se han instalado durante la última década; denunciaron que el ayuntamiento no ha regularizado la situación, que afecta directamente a quienes transitan a pie o en vehículo por vialidades como el Bulevar Xonaca. Juan Jesús Nava, vecino de la zona habitacional, indicó que se han turnado oficios ante las secretarías municipales de Gobernación y de Desarrollo Urbano y Obra Pública, con la finalidad de que se intervenga; sin embargo, a 16 meses de iniciada la actual administración del ayuntamiento no se ha encontrado solución. (Jorge Pérez Soto)

<http://heraldodepuebla.com.mx/primera-seccion/ciudad/48531-vecinos-denuncian-invasion-de-calles>



INTOLERANCIA

- **En 2 semanas se multiplican baches hasta 4 veces**

Con las lluvias de los últimos días, hasta en 4 veces más se han multiplicado la aparición de nuevos baches en diferentes puntos de la ciudad. Esta situación ha obligado al ayuntamiento de Puebla a incrementar los trabajos de bacheo en el municipio a través de 36 cuadrillas que se sumarán a los trabajos de mantenimiento de los daños en el asfalto. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96870



LA JORNADA DE ORIENTE

- **Prepara el PRI la repartición de más de 120 mil tarjetas de débito en la capital poblana**

A la tienda de Irene Martínez, ubicada en el barrio de Los Remedios de la capital del estado, llegó Juana Díaz, una de sus vecinas que pocas veces se paraba por ahí, pero que esa mañana se presentó con especial efusividad.

"Vengo a invitarla para que se anote a favor de Enrique Peña Nieto, y a cambio yo le voy a dar una tarjeta de débito...", le expresó la vecina a Irene que no terminaba de comprender el ofrecimiento. "Sí mire, usted se anota aquí y yo le doy una tarjeta con 500 pesos para que se los gaste en lo que quiera", agregó Juana Díaz. "¿Y eso es todo lo que tengo que hacer?", replicó la comerciante, que seguía sorprendida. (Javier Puga)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/prepara-el-pri-la-reparticion-de-mas-de-120-mil-tarjetas-de-debito-en-la-capital-poblana_id_9724.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Mototaxistas se unen al plantón de la disidencia del SNTE en el zócalo**

El Frente de Usuarios de Mototaxis de Puebla amagó con iniciar un plantón en el zócalo de Puebla, junto al campamento de los maestros disidentes del SNTE, para exigir al gobierno del estado y al Congreso local iniciar el proceso de regularización para los miles de unidades de 60 localidades de la entidad. Ángel Peralta, líder de los mototaxistas, acusó que los legisladores locales han dilatado las diferentes reuniones programadas hace unos días por la falta de quórum en la Comisión de Transporte del Congreso de Puebla, encabezado por la perredista María Elba Cerezo González. (Arturo Alfaro)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/mototaxistas-se-unen-al-planton-de-la-disidencia-del-snte-en-el-zocalo_id_9731.html



E-CONSULTA

- **Obsoletos seis centros de salud de la capital**

En el municipio de Puebla se tienen identificados seis centros de salud que necesitan ser sustituidos, puesto que sus instalaciones no son suficientes para atender a la población de las comunidades en las que están ubicados. Estos centros se encuentran en las juntas auxiliares Ignacio Zaragoza y San Felipe Hueyotlipán, y en las colonias Reforma Sur, La Loma, Mayorazgo y Tepeyac. Al respecto, la regidora Xóchitl Barranco Cortés, quien encabeza la Comisión de Salud, comentó que para las construcciones de estos nuevos inmuebles, el año pasado se llegó a un acuerdo con la SSA, por medio del cual el ayuntamiento se responsabilizó de adquirir los terrenos necesarios para los centros de salud y sería la dependencia estatal quien los construiría y equiparía. (Shanik David)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36643:obsoletos-seis-centros-de-salud-de-la-capital&Itemid=332



PERIODICO DIGITAL

- **Prohíben a ciudadanos manifestarse durante veda electoral**

Desde el primer minuto del jueves 28 de junio, no sólo los candidatos y partidos políticos tienen prohibido cualquier acto proselitista antes de las elecciones del domingo 1º de julio; si los ciudadanos se manifiestan a favor o en contra de alguno de los candidatos podrían ser sancionados. El artículo 237 del Código Federal de Instituciones y Procedimientos Electorales (Cofipe) establece que durante los tres días antes de las elecciones y el propio día de las votaciones no se permiten actos de propaganda electoral. El consejero Presidente del IFE, Leonardo Valdés Zurita, detalló que dicha restricción también incluye a la ciudadanía en general. (María Aranzazú Ayala)

http://periodicodigital.com.mx/notas/prohiben_a_ciudadanos_manifestarse_durante_veda_electoral



IMAGEN POBLANA

- **Ronda el fantasma de la desgracia por el río Zapatero**

Vecinos de varias colonias de las Inspeccionías Concepción La Cruz y Concepción Guadalupe, pertenecientes a San Andrés Cholula pero que limitan con Puebla, mostraron su preocupación por el posible desbordamiento del río Zapatero, ante el aumento de las precipitaciones. Se comunicaron con este medio algunos residentes de la zona para exponer que año con año se sale el agua del cauce, porque no tiene gran capacidad para almacenar agua y siempre ha habido problemas. Alfredo Osorio, habitante de Concepción Guadalupe, dijo que preocupa la situación dado que entre el río Zapatero hay decenas de viviendas asentadas, que correrían el riesgo de un desbordamiento.

(Arturo Torres)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/ronda-el-fantasma-de-la-desgracia-por-el-rio-zapatero>

RETO diario

RETO DIARIO

- **Se metió a un centro escolar para atracar a un estudiante**

Por su presunta responsabilidad en el delito de robo, cometido en agravio de un estudiante, Juan Jesús Castillo Espejo, de 19 años de edad, fue asegurado por elementos de la Policía Municipal cuando escapaba por la calle 103 Sur y Avenida 119 Poniente, de la colonia Granjas Puebla. Sobre los hechos, se dio a conocer que el ahora detenido se introdujo a las instalaciones del Centro Escolar "Gustavo Díaz Ordaz", donde despojó a uno de los alumnos de su teléfono celular, para luego darse a la fuga con el botín, pero el agraviado solicitó auxilio a sus profesores. También se pidió el apoyo al Centro de Emergencia y Respuesta Inmediata (CERI). (Andrés Sánchez) <http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Se-metio-a-un-centro-escolar-para-atracar-a-un-estudiante&id=31336>

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- La comuna apoya con servicios que la autoridad electoral requiera el día de la contienda dijo ayer el ayuntamiento de Puebla, que mire lo que es el ser oportuno y previsor Eduardo Rivera por la mañana sostuvo una intensa gira de trabajo y también estuvo pendiente en varias reuniones con gente del CERI y gente de protección civil para analizar cualquier contingencia por lluvias y zócalo a las 5 vino esta prueba de la inundación.
- La escuela de restauración del INAH limpia fachadas en la catedral de Puebla.
- 7 sujetos fueron consignados por las autoridades del MP señalados como responsables de tener en su poder armas y cartuchos allá en Agua Santa.
- Ha volcado un trailer a la altura de FIMSA sentido a Puebla y que el paso esta completamente cerrado.



Fernando Canales

Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- Enrique Doger, candidato del PRI por el distrito 6, denuncia intereses del gobierno municipal para favorecer a un candidato que fue funcionario municipal, pues habla de Enrique Guevara pero no se dicen los nombres.



Fernando Abraján

Inicia: 6:00 / 1280 AM

ABC NOTICIAS

- Las fuertes lluvias y tormentas eléctricas continuarán en el territorio poblano hasta septiembre advirtió el Cupreder.



Carlos Martín Huerta

Inicia: 6:00 AM / 103.3 FM

- El Ayuntamiento de Puebla entregó apoyos como láminas, cobertores y colchonetas a los damnificados por

las lluvias del fin de semana y así mismo recibieron atención aquí en la ciudad de Puebla en las zonas que también tuvieron inundaciones, sin que hayan sido tan graves pero también las tuvieron, también el Ayuntamiento de Puebla estuvo pendiente y resolvió con toda oportunidad.



Alejandro Mondragón
Inicia: 06:00 HRS. / 1010 AM

- Anoche otra tromba cayó sobre la ciudad de Puebla afectando particularmente colonias del Oriente. Se inundó el viaducto Zaragoza en su parte elevada.



Mary Loly Pellón y Alejandro Rodríguez
Inicia: 6:30 AM / Canal 3 Televisa Puebla

- Con las lluvias de las últimas semanas aparecieron nuevos baches en las calles de la capital poblana, no se pueden decir calles principales ya que Puebla se encuentra en un hoyo.
- En Puebla se creó el protocolo nacional de necropsia una iniciativa de la especialista Elia Cristina Quintero que abarca 37 puntos a desarrollar investigación de un hecho violento.



Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz
Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

- La fuerte lluvia de ayer por la tarde provocó estancamientos en varios puntos de la capital poblana. Urge que desazolven o que chequen que paso con el paso deprimido 5 de Mayo.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Mete PRI el acelerador para aprobar esta semana la reforma electoral**

Edgar Salomón Escorza, presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, informó que la Comisión de Gobernación del Congreso del Estado iniciará esta semana con la discusión sobre la reforma para dar la facultad de redistribución al Instituto Electoral del Estado (IEE), por lo que si el dictamen queda listo, su partido se sumará a la aprobación de la iniciativa el próximo jueves en la sesión del pleno. Por su parte, Miguel David Jiménez López, secretario ejecutivo del IEE, consideró que Puebla requiere de una redistribución en materia electoral, por lo que no descartó que, después de que se apruebe la reforma en el Congreso. (Efraín Núñez)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2595119.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Como nuevo partido, Compromiso por Puebla recibirá recursos públicos a partir de este año**

Por unanimidad y bajo expresiones de supuesta opacidad sobre el dictamen que elaboró la Comisión Especial este lunes el Consejo General del Instituto Electoral del Estado (IEE) aprobó el registro como partido político a la agrupación Compromiso por Puebla y desechó la solicitud que hicieron las organizaciones Anticorrupción y Pacto Social de Integración. Tras la votación, Jorge Sánchez Morales, consejero presidente, reveló que el nuevo partido político recibirá prerrogativas "ordinarias" correspondientes a este año, sin embargo, no reveló el monto, ni la fecha de la entrega. (Efraín Núñez)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2595120.htm>



HERALDO

- **Necesito el voto ciudadano para ganar comicios: Alcalá**

"Yo no necesito de un milagro para ganar el primero de julio, sino el voto de los poblanos y aunque soy respetuosa de las creencias religiosas, esta es una elección de ciudadanos", dijo Blanca Alcalá Ruiz, candidata del PRI al Senado de la República. La abanderada tricolor hizo referencia a las palabras de la candidata a la Presidencia de la República por el Partido Acción Nacional, Josefina Vázquez Mota, de que "sólo espera un milagro de Dios para obtener el triunfo en la Presidencia de la República". (Andrés Herrera Ruiz)

<http://heraldodepuebla.com.mx/primeraseccion/politica/48521-necesito-el-voto-ciudadano-para-ganar-comicios-alcala>

HERALDO

- **Aumenta golpeteo político; ahora contra PRI y PAN**

Faltando unas horas para el cierre de campañas políticas, los partidos políticos han intensificado la "guerra sucia", principalmente en contra de los candidatos a la Presidencia del PRI y del PAN, Enrique Peña Nieto y Josefina Vázquez Mota, respectivamente. La semana pasada, aparecieron mantas con leyendas de los riesgos que corre México de votar por Andrés Manuel López Obrador; ahora, están distribuyéndose hojas de periódico previniendo sobre Peña Nieto y Vázquez Mota. (Andrés Herrera Ruiz)

<http://heraldodepuebla.com.mx/primeraseccion/politica/48518-aumenta-golpeteo-politico-ahora-contra-pri-y-pan>

Síntesis

SINTESIS

- **Anuncian mototaxistas del estado paro indefinido**

Mototaxistas anunciaron un plantón por tiempo indefinido para el próximo miércoles en el zócalo de la ciudad de Puebla, para protestar contra la política de transporte adoptada por el gobierno del estado, que entre otras acciones, plantea la desaparición de estos vehículos compactos en 41 municipios del estado. Desde hace medio año que la administración estatal lanzó el programa denominado Taxi Local, para reemplazar un par de mototaxis por un vehículo convencional, transportistas rechazaron la medida porque aseguraron que era perjudicial para sus ingresos e inviable para ofrecer el servicio de transporte colectivo en comunidades rurales y alejadas del interior del estado. (Claudia Aguilar)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTESIS

- **Quedará aprobada reforma electoral: Salomón**

El líder de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Congreso del estado, Edgar Salomón Escorza, avaló la reforma electoral que envió el ejecutivo local el pasado jueves, y anunció que no existe impedimento para aprobarla este martes cuando sesione la comisión de gobernación. En entrevista, Salomón Escorza informó que está a favor de la propuesta del ejecutivo, pese a que ya no serán los diputados quienes analicen y realicen la redistribución, pues 25 estados es el IEE quien emprende ese proceso y no sus congresos. (Elizabeth Cervantes)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

tolerancia

INTOLERANCIA

- **Estrategia del SNTE para operar a favor de EPN**

Mediante un sofisticado operativo electoral denominado, Ágora, el cual incluye estrategias de "inteligencia" de comunicaciones, menciona seis estados "prioritarios" para la jornada de este 1 de julio. Y es que, el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), encabezado por Elba Esther Gordillo, pretende captar "5 millones de simpatías (votos), para lo cual serán contactadas más de 6 millones 768 mil 250 personas. De estas, serán "acarreados" a las urnas 3 millones 434 mil 125 ciudadanas y ciudadanos, con un ejército de "27 mil 473 activistas". Todo a un costo de "151 millones 277 mil 750 pesos". (Redacción)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=968734

INTOLERANCIA

- **Busca UAP apoyos de gobiernos**

Aunque en la actualidad, los estudiantes y profesores que realizan estancias académicas en el extranjero, pagan su estancia con recursos de la institución y con el apoyo de sus familias, el director de Relaciones Internacionales de la UAP, José Ramón Eguibar Cuenca, aseguró que en el futuro inmediato buscarán mecanismos gubernamentales para financiar y fondear los intercambios internacionales. Desde su perspectiva, el actual es un gran momento para llamar a los poblanos, a los diferentes órdenes de gobierno, a los empresarios y sociedad en general, para que coadyuven en la labor de movilidad estudiantil. (Samuel vera)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96865

INTOLERANCIA

- **Rechazan redistribución por el IEE**

Diputados federales del Partido Revolucionario Institucional cuestionaron que se den facultades al Instituto Electoral del Estado para que este sea el órgano encargado de realizar la redistribución en Puebla, e indicaron que debe ser una facultad del Congreso del Estado el realizar la misma en caso de que sea necesario. Tras presentarse en la sesión ordinaria del pasado jueves en el Congreso del Estado la iniciativa del ejecutivo para que sea el Instituto Electoral el que realice la redistribución, el coordinador de los diputados federales por Puebla, Alberto González Morales expresó que esta situación tendrá que analizarse muy a fondo ya que se quitan las facultades a los diputados y nunca un subordinado puede tener mayores facultades que el titular. (Francisco Sánchez)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=96863

CAMBIO

CAMBIO

- **Condenan a Lozano a juicio popular**

Al encabezar un juicio ciudadano en contra de Javier Lozano Alarcón en el zócalo de la ciudad, el diputado federal del Partido del Trabajo (PT), Gerardo Fernández Noroña, afirmó que sería una vergüenza que el panista llegara al Senado a pesar de los atropellos que cometió en contra de los trabajadores durante su paso por la Secretaría del Trabajo y Previsión Social. En este sentido, hizo un llamado a los poblanos para que no permitan que Lozano se convierta en senador al ganar la elección del próximo domingo, ni como la primera minoría. "Decirle a Puebla que no permita que Lozano llegue al Senado ni siquiera como primer minoría. Sería una vergüenza para Puebla, sería un agravio mayúsculo que un tipo de esa calaña llegara al Senado. (Osvaldo Macuil Rojas)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-260612-osv-lozano-dar-a-verg-enza-si-llega-al-senado-noro-a-phi>

CAMBIO

- **El PRI avalará la redistribución**

El Revolucionario Institucional votará a favor de entregar al Instituto Electoral del Estado todas las facultades para la redistribución en Puebla, señaladas a la reforma al Código de Instituciones y Procedimientos Electorales que envió al Legislativo el gobernador del estado. El dirigente estatal de este instituto político, Fernando Morales Martínez, aseguró que se otorgará el aval pues no se trata de una reforma que dañe al PRI ni a ningún partido político. Mientras que el líder del Congreso, Edgar Salomón Escorza, aseguró que la fracción parlamentaria del tricolor está de acuerdo en que esta misma semana se apruebe la propuesta de Rafael Moreno Valle, pues dijo que sólo se están modificando las facultades del Órgano Electoral y no planteando una rediseño de los 26 distritos electorales de la entidad. (Luz Elena Sánchez)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-260612-luz-el-pri-avalara-la-redistribucion-phi>

CAMBIO

- **Texmeluquenses, culpables de su desgracia: Beristáin**

La falta de educación entre la población de San Martín Texmelucan originó el desbordamiento del río Atoyac, sostuvo Manuel Beristáin Gómez, delegado de la Comisión Nacional del Agua (Conagua). El funcionario aseguró que en reiteradas ocasiones ha pedido a la ciudadanía no arrojar basura, ni muebles que puedan obstruir la corriente, pero esta desatención ocasionó un colapso en la comunidad. Luego del desastre que sumó casi 400 viviendas afectas -de acuerdo con el último censo anunciado por el mandatario poblano Rafael Moreno Valle- Beristáin dijo que estos incidentes son producto del descuido humano. (Xochitl Rangel)

<http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/junio/politica/pol-260612-xoc-texmeluquenses-culpables-de-su-desgracia-berist-in.php>

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **El PRI y PAN confabulan detener el alza de AMLO en Puebla, advierte Bartlett Díaz**

El candidato al Senado de la República por la coalición Movimiento Progresista, Manuel Bartlett Díaz, advirtió que hay evidencias claras sobre las intenciones de realizar un fraude electoral contra Andrés Manuel López Obrador, aspirante presidencial por las izquierdas, en las próximas elecciones del 1 de julio. En una rueda de prensa, el ex gobernador de Puebla apuntó que mientras el Partido Acción Nacional (PAN) utiliza con tintes electoral el programa federal de Oportunidades, en el Partido Revolucionario Institucional (PRI) los operadores políticos comenzaron a distribuir dinero en efectivo y regalos para intentar comprar la conciencia de los sectores más necesitados. (Arturo Alfaro)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-pri-y-pan-confabulan-detener-el-alza-de-amlo-en-puebla-advierde-bartlett-diaz_id_9736.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Reparten materiales en Cuetzalan y Tuzamapan a pocos días de los comicios**

Autoridades municipales de Tuzamapan de Galeana y Cuetzalan del Progreso llevan a cabo la repartición de insumos para casas –como láminas y tinacos– aparentemente aportados por la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol), lo que es interpretado en varias comunidades de esa zona de la Sierra Norte de Puebla como un intento por beneficiar las candidaturas del Partido Acción Nacional (PAN) en el proceso comicial que se desarrolla. Esta casa editorial recibió fotografías e informes de la distribución de los materiales en comunidades cuetzaltecas como San Miguel Tzinacapan. (Martín Hernández)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/reparten-materiales-en-cuetzalan-y-tuzamapan-a-pocos-dias-de-los-comicios_id_9728.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Arcaica e ilegal, la manera en que Velázquez financió su campaña: PRI e Izquierda**

Mientras sus oponentes políticos, la candidata del PRI, Rocío García Olmedo, y el aspirante del movimiento de izquierda Mario Vélez Merino, condenaron la manera “arcaica e ilegal” en que Guillermo Velázquez obtuvo dinero para su campaña, tal y como quedó en evidencia en la columna “Cuitlatlán”, de La Jornada de Oriente, el aspirante panista no respondió a los señalamientos hechos en su contra por un grupo de empresarios. Este reportero buscó ayer por varias horas sostener una entrevista con el candidato albiazul a diputado por el Distrito XIII para saber su versión de estas acusaciones hechas públicas. (Miguel Ángel Domínguez)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/arcaica-e-ilegal-la-manera-en-que-velazquez-financio-su-campana-pri-e-izquierda_id_9712.html

MILENIO

MILENIO

- **Estima Moreno Valle 400 familias damnificadas en Texmelucan tras inundación**

Aunque hasta el momento sólo se han contado 200 casas afectadas, el gobernador Rafael Moreno Valle estimó que serán 400 familias damnificadas por la creciente del río Atoyac en San Martín Texmelucan. Al visitar el refugio habilitado en el gimnasio Rosendo Vázquez, expuso que por esa razón ya comenzó la visita de funcionarios federales, como fue la que realizó Heriberto Félix Guerra, secretario de Desarrollo Social a la zona afectada. Adelantó que este martes Margarita Zavala de Calderón hará lo propio y confió en que la declaratoria de desastre natural será aceptada el día de mañana. (Guillermo Castillo)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/9bdd0e4f0cc564fc00d5f178ca5f4d17>

MILENIO

- **Contaminación ocasionó el desbordamiento del río Atoyac: Conagua**

La Comisión Nacional del Agua (Conagua) determinó que la acumulación de basura en el cauce del río Atoyac

provocó el desbordamiento del afluente, lo que generó inundaciones que afectaron a comunidades de municipios de Puebla y Tlaxcala. En Tlaxcala los municipios de Ixtacuixtla, Nativitas, Tepetitla y Calpulalpan fueron los afectados con el desbordamiento del río, dejando un total de 400 casas inundadas, 30 hectáreas de maíz siniestradas, dos escuelas afectadas con el desplome de bardas y dos puentes peatonales derrumbados. (Vanessa Pérez)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/9bdd0e4f0cc564fc00d5f178ca4c7b02>

MILENIO

- **Sedesol podría no ayudar a familias asentadas en zonas federales: Arabian**

La delegada de la Secretaría de Desarrollo Social a nivel federal, Myriam Arabian Couttolenc señaló que algunas familias afectadas por las inundaciones en Texmelucan no podrán beneficiarse con programas federales, esto debido a que sus hogares se encontraban asentados en zonas federales. Por su parte, el subsecretario de la Secretaría General de Gobierno, Mario Rincón informó que en el municipio ya fueron instaladas cinco comisiones para la atención de problemas de infraestructura, hidráulicos, salud, seguridad y atención a los damnificados. Refirió que será alrededor de las 18:00 horas cuando se llevará a cabo una segunda reunión. (Pedro Alonso)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/9bdd0e4f0cc564fc00d5f178ca1c5e7c>

MILENIO

- **Ante señalamientos, aprueba IEE registro del Partido Compromiso por Puebla**

Por unanimidad el Consejo General del Instituto Electoral del Estado (IEE) aprobó el registro de la asociación ciudadana Compromiso por Puebla, pese a los señalamientos hechos por los representantes del PAN y Movimiento Ciudadano, Roberto Orea y Jorge Luis Blancarte, respectivamente. Durante la sesión, la consejera Olga Lazcano aseguró que el organización que representa Germán Jiménez sí cumplió con los requisitos solicitados por el IEE, entre ellos el contar con dos años de actividades políticas, tener representación distrital en dos terceras partes del estado y un mínimo de casi 4 mil 200 militantes. (María Pineda)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/9bdd0e4f0cc564fc00d5f178ca58f1ff>

MILENIO

- **Exigen maestros disidentes juicio popular contra Lozano Alarcón**

Los maestros que cumplieron su sexto día en huelga de hambre en el zócalo de la capital poblana, solicitaron un juicio popular contra el candidato al Senado por el Partido Acción Nacional (PAN), Javier Lozano Alarcón, por su trabajo como titular de la Secretaría del Trabajo, tiempo en el que impulsó la reforma laboral que afecta a los trabajadores del país. El vocero del Consejo Democrático Magisterial Poblano (CDMP), Miguel Guerra Castillo, aseguró que habrá un voto de castigo contra Lozano Alarcón porque no ha defendido los derechos de los trabajadores. (Jaime Zambrano)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/9bdd0e4f0cc564fc00d5f178ca47ca6d>



E-CONSULTA

- **Concede el IEE por unanimidad el registro a Compromiso por Puebla**

Por unanimidad de los ocho consejeros electorales y la presencia de seis de los siete partidos políticos –el PRI se ausentó– este lunes el Consejo General del Instituto Electoral del Estado (IEE) aprobó el registro de Compromiso por Puebla como partido político estatal y negó la solicitud a las agrupaciones Pacto Social de Integración y Partido Ciudadano Anticorrupción. La consejera Olga Lazcano Ponce fue insistente en que Compromiso por Puebla –partido vinculado a la administración del gobernador Rafael Moreno Valle– “sí cumplió” todos los requisitos establecidos en la convocatoria que emitió el IEE en octubre del año pasado. (Claudia Lemuz)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36640:concede-el-iee-por-unanimidad-el-registro-a-compromiso-por-puebla&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Condenan especialistas altos sueldos de Moreno Valle y López Muñoz**

Los altos salarios en la burocracia en Puebla generan un incremento sustancial del gasto corriente en el rubro de sueldos y salarios, provocando una disparidad “brutal” entre lo que ganan los funcionarios y los trabajadores asalariados, consideran economistas de la Ibero y la BUAP. El salario del gobernador Rafael Moreno Valle y del

presidente del Tribunal Superior de Justicia, David López Muñoz, forma parte de los sueldos "grotescos" que se instauraron en los gobiernos panistas, basados en las contenciones salariales de la clase trabajadora para mantener "una clase gobernante parasitaria", consideró Huberto Juárez Núñez, profesor investigador de la Facultad de Economía de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP). (Gerardo Rojas)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36642:condenan-especialistas-altos-sueldos-de-moreno-valle-y-lópez-muñoz&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Impulsará Blanca Alcalá reformas estructurales para desarrollar al país**

Al ratificar su interés de convertirse una legisladora y gestora eficiente que contribuya a resolver las necesidades de los poblanos, la candidata a Senadora de la República de la coalición Compromiso por México, Blanca Alcalá Ruiz, aseveró que en casi tres meses de campaña ha mantenido una cercanía constante con gente de todos los sectores sociales, a quienes ha dejado en claro que asumirá su responsabilidad de impulsar las reformas estructurales que permitan a los mexicanos y al país salir adelante.. (Shanik David)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36639:impulsará-blanca-alcalá-reformas-estructurales-para-desarrollar-al-país&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Alrededor de 20 mdp las pérdidas en el tianguis de Texmelucan**

Calculadas en cerca de 20 millones de pesos fueron las afectaciones para los mil 500 comerciantes del mercado del Hoyo o La Joya, de San Martín Texmelucan, tras desbordamiento del río Atoyac, estima José de Jesús Astorga Martínez, líder de la agrupación "Unión y Progreso". Cerca 300 comerciantes tuvieron pérdidas totales en sus comercios por el agua que alcanzó los 2 metros de altura, principalmente los ubicados a escasos metros del río Atoyac. El representante de los locatarios recordó que en reiteradas ocasiones han pedido a las distintas administraciones municipales la construcción de un muro a lo largo del cauce. (Gerardo Rojas)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36636:alrededor-de-20-mdp-las-pérdidas-en-el-tianguis-de-texmelucan&Itemid=332

E-CONSULTA

- **Atribuye Soapap altos cobros al mal sistema heredado del sexenio pasado**

Aunque el Soapap sostiene que los cobros irregulares en el servicio de agua potable en la capital obedecen al mal estado del sistema que heredó la administración anterior de gobierno, los usuarios de la capital sostienen que el costo es excesivo. Cabe recordar que el pasado jueves los diputados locales aprobaron un exhorto hacia el Sistema Operador de Agua Potable y Alcantarillado de Puebla (Soapap) para que revise el esquema de cobro ante las denuncias ciudadanas por cargos elevados. (Shanik David)

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36630:atribuye-soapap-altos-cobros-al-mal-sistema-heredado-del-sexenio-pasado&Itemid=332



PERIODICO DIGITAL

- **Transparencia en apoyos a damnificados de Texmelucan**

La ayuda a los damnificados por el desbordamiento del río Atoyac será entregada de manera transparente y al margen del proceso electoral, para ello se conformarán comités ciudadanos para garantizar que la ayuda llegue a quien más lo necesita, señaló el secretario de Desarrollo Social a nivel federal, Heriberto Félix Guerra. Tras hacer un recorrido por las zonas afectadas en compañía del secretario general de Gobierno del estado, Fernando Manzanilla Prieto, el funcionario federal dijo: "Nosotros vemos familias, no partidos políticos, vamos a empezar a realizar el censo, esperamos en tres días tener una cifra, pero hasta el momento son 270 casas con diferentes afectaciones debido a que el agua alcanzo de 30 y hasta 130 centímetros de altura". (Alejandra Bautista)

http://periodicodigital.com.mx/notas/transparencia_en_apoyos_a_damnificados_de_texmelucan

PERIODICO DIGITAL

- **Puebla cuenta con un nuevo partido político**

A partir de esta fecha se dio formal reconocimiento al Partido Compromiso por Puebla, aprobado por unanimidad por los integrantes del Consejo General del IEE. Durante la sesión ordinaria de este mes se aprobó la solicitud del

grupo de ciudadanos denominado Compromiso por Puebla, que en el mes de febrero hicieron su solicitud ante el IEE, junto con otras dos organizaciones "Partido Pacto Social de Integración" y "Partido Ciudadano Anticorrupción". (Pilar Bravo)

http://periodicodigital.com.mx/notas/puebla_cuenta_con_un_nuevo_partido_politico

PERIODICO DIGITAL

- **El CECA rendirá homenaje a José Pablo Moncayo**

El maestro Helio Huesca, responsable de la dirección de música del Consejo Estatal para la Cultura y las Artes de Puebla (CECA), anunció que esta capital se prepara para rendir homenaje al músico José Pablo Moncayo, conocido a nivel mundial por su obra Huapango, ya que este 29 de junio se cumplirá un siglo de su nacimiento. "Huapango es la obra que le ha dado una importante presencia a México en todo el mundo desde que fue estrenada el 15 de agosto de 1941 por la Orquesta Sinfónica de México, bajo la batuta de Carlos Chávez. Actualmente es considerada por muchos como el segundo himno nacional. Por ello Puebla también se une a los festejos nacionales programando diversos eventos", pronunció. (Abel Martínez)

http://periodicodigital.com.mx/notas/el_ceca_rendira_homenaje_a_jose_pablo_moncayo

PERIODICO DIGITAL

- **Estructura del SNTE está contra la izquierda: Bartlett**

El candidato al Senado de la República por el Movimiento Progresista, Manuel Bartlett Díaz, afirmó que las acusaciones sin sustento del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en contra de la izquierda en Puebla fueron ordenadas por la líder del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE), Elba Esther Gordillo Morales, para mermar el crecimiento que ha conseguido el candidato presidencial Andrés Manuel López Obrador. El fin de semana, el presidente del PRI en Puebla, Fernando Morales Martínez, acusó al Movimiento Progresista de conseguir fotocopiadoras y plantas de luz para imprimir billetes falsos para comprar votos a su favor. El líder priista no presentó pruebas ni dio sustento a sus acusaciones. (Julio César Morales)

http://periodicodigital.com.mx/notas/estructura_del_snte_esta_contra_la_izquierda_bartlett

PERIODICO DIGITAL

- **Congreso aprobaría redistribución en la próxima sesión**

El presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política (JGCP) del Congreso local, el diputado Edgar Salomón Escorza, adelantó que en la próxima sesión ordinaria podría aprobarse la iniciativa presentada por el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, con la que se otorgarían facultades al Instituto Electoral del Estado (IEE) para que se lleve a cabo una redistribución en la entidad. En entrevista, el también coordinador de los diputados del Partido Revolucionario Institucional (PRI) afirmó que este hecho será el inicio del camino hacia "una democracia moderna" y agregó que estos cambios a la legislación permitirán fortalecer al IEE y conseguir que goce de autonomía. (Julio César Morales)

http://periodicodigital.com.mx/notas/congreso_aprobaria_redistribucion_en_la_proxima_sesion



IMAGEN POBLANA

- **Fernández Noroña hace "juicio político" a Lozano**

Gerardo Fernández Noroña, diputado del PT, hizo su segunda visita pública a Puebla en lo que va del primer semestre del año. Esta vez, no para criticar al edil Eduardo Rivera Pérez, sino para hacer un juicio político al candidato al Senado por el PAN, Javier Lozano Alarcón. Acompañado por diferentes trabajadores sindicalizados del estado de Puebla, el diputado petista se mostró en el zócalo de la capital poblana para ofrecer un breve discurso del por qué el aspirante a la Cámara Alta por el PAN no debe ser electo por los poblanos. (Imagen)

<http://www.imagenpoblana.com/>

IMAGEN POBLANA

- **Termina la oscurantista era de Sánchez Morales en IEE**

Jorge Sánchez Morales perderá esta semana el control del Instituto Electoral del Estado. Por años, a través de sus consejeros incondicionales y aplicando el llamado "mayoriteo", el presidente de este organismo establecía decretos, propuestas, órdenes e invalidaba reclamos de los representantes del partido. Sin embargo, este martes en comisiones y el miércoles en la Sesión del Pleno del Congreso del estado, la reforma política propuesta por el gobernador Rafael Moreno Valle será aprobada por mayoría. Aunque la base y justificación de la Reforma Política

es otorgarle al IEE la facultad para poder ordenar la redistribución electoral (antes la acción correspondía al Congreso del estado), también incluye la modificación a diversos artículos que implican la pérdida de poder de Sánchez Morales. (Imagen)

<http://www.imagenpoblana.com/>

IMAGEN POBLANA

- **Estrategia interdependencias en apoyo a San Martín**

No puede soportar más la angustia, la tristeza, la desesperación, los sentimientos por haberse quedado en la calle, como ella misma dice. Desde un refugio temporal, lejos de casa, Guadalupe llora. Es un llanto amargo causado por el recuerdo. "Tanto ayunar para hacerme de mis dos camas y ahorita las perdí con todo". Guadalupe Rivera es la jefa de una de las 150 familias (según el último reporte) que fueron afectadas por la lluvia del domingo por la tarde que causó la devastación de las colonias San Lucas Atoyatenco, Exhacienda, Solidaridad y San Isidro en San Martín Texmelucan. Ironías de la vida. Su trabajo es ecológico. Recoge plástico (PET), cartón, botellas y metales. Los lleva a reciclar y de ahí obtiene el dinero para subsistir. Después de limpiarse los ojos y tratar de consolarse, dice "no se crea, de trabajar, también se cansa uno". (Imagen)

<http://www.imagenpoblana.com/>

IMAGEN POBLANA

- **Reportan supuesta ejecución de funcionario estatal**

Habitantes del municipio de Huauchinango reportaron la supuesta ejecución de Delmar Morales Gordillo, delegado catastral del gobierno del estado de Puebla en la Sierra Norte. Versión de personas que conocen su región es que el funcionario habría sido encontrado sin vida el pasado jueves en un tramo del estado de Hidalgo, en la zona de Tulancingo, mientras se trasladaba a la ciudad de Puebla. Señalan que su cadáver fue hallado cerca de la presa Tejocotal sobre la carretera federal 130, y que ante esa situación se abrió una averiguación previa en el ministerio público de Tulancingo, la número 18/1560. (Arturo Torres)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/reportan-supuesta-ejecucion-de-funcionario-estatal>

IMAGEN POBLANA

- **Álvarez Cuspineira, un "empresario sin oficio": Sector**

Luego de las críticas que el presidente de la Federación Turística de Puebla, Juan Ramón Álvarez Cuspineira, hizo al consejo consultivo para el Tianguis Turístico del 2013 y al secretario de Turismo en el estado, Ángel Trauwitz Echeguren, la secretaria del ramo calificó al restaurantero como "empresario sin oficio". A través de un comunicado enviado por el departamento de Comunicación de la Secretaría de Turismo, el funcionario estatal respondió a las críticas hechas en días pasados por el empresario del ramo turístico y ventiló las "jugosas" ganancias que este obtuvo durante el marionismo. (Karina Fernández)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/alvarez-cuspineira-un-%E2%80%9Cempresario-sin-oficio%E2%80%9D-sector>

IMAGEN POBLANA

- **3 de cada 10 indígenas en Puebla son analfabetas**

En la población indígena del estado, el analfabetismo predomina en los mayores a 15 años de edad. Según los indicadores de la Comisión Nacional para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas (CDI), 3 de cada 10 indígenas en este rango de edad no sabe leer ni escribir. La situación no se prevé que cambie a futuro si no se toman las acciones necesarias para abatir este problema que se presenta en las comunidades indígenas del estado, pues la misma institución menciona que el 8.9 % de los niños de 6 a 14 años no asiste a la escuela. Este sector de la población es uno de los más olvidados por las autoridades y las organizaciones civiles. (Karina Fernández)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/3-de-cada-10-indigenas-en-puebla-son-analfabetas>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Se agota tiempo para negociación salarial: SEP**

Se prevé que entre hoy y mañana se terminarán las negociaciones de incremento salarial entre la Secretaría de Educación Pública (SEP) y las dos secciones del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) 51 y 23, pues hay una gran voluntad por parte del magisterio. Así lo dio a conocer el secretario de Educación Pública, Luis Maldonado Venegas, después de haber participado en la entrega de estímulos económicos a deportistas,

quienes participaron en la Olimpiada y Paralimpiada Nacional 2012, evento al cual acudió el gobernador del Estado, Rafael Moreno Valle y el rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez. (Maribel Velázquez)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Se-agota-tiempo-para-negociacion-salarial:-SEP&id=44156>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Acuerda RMV con dirigentes partidistas y del IFE medidas de seguridad**

El representante de la dirigencia estatal del Partido del Trabajo, Zeferino Martínez Rodríguez, rechazó que la reunión de dirigentes partidistas con miembros del gabinete de seguridad del estado, y de la Junta Local del Instituto Federal Electoral, convocada por el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, en Casa Puebla, haya sido para negociar posturas sobre los posibles resultados electorales en la entidad. Martínez Rodríguez indicó que los asistentes a la reunión, en la que estuvo el presidente de la Junta Local del IFE, Luis Zamora Cobián, y otros dirigentes partidistas en el estado, conocieron algunos de los operativos de seguridad que dispondrán los cuerpos estatales y federales de seguridad en la entidad para prevenir la comisión de delitos durante el día de las elecciones federales. (Gilberto Martell)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Acuerda-RMV-con-dirigentes-partidistas-y-del-IFE-medidas-de-seguridad&id=44155>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Redistribución abona a la democracia: ESE**

Al indicar que la propuesta en materia electoral del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, abona a una democracia moderna, el presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política, Édgar Salomón Escorza, dejó entrever que este jueves se aprobará esta reforma que faculta al IEE para efectuar una nueva redistribución en la entidad. "Si la comisión aprueba el dictamen, nosotros no tendremos problemas en analizar y en que pudiese salir en esta sesión que vamos a tener", dijo el también líder de la fracción parlamentaria priista. (Santiago Quintana)

<http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Redistribucion-abona-a-la-democracia:-ESE&id=44154>



Puebla ON LINE

- **En tersa sesión, el IEE da registro a Compromiso por Puebla como partido estatal**

Sin contratiempos, en una sesión en la que sólo se le dio lectura a cada uno de los puntos del orden del día, el Consejo General del Instituto Electoral del Estado (IEE) aprobó por unanimidad otorgar el registro como partido político a Compromiso por Puebla. Pese a las acusaciones de "opacidad" y la nula transparencia en la entrega del registro como partido político local a Compromiso por Puebla, denunciada por el representante del PAN ante IEE, Roberto Orea Zárate, el consejo local determinó otorgar el registro a un grupo de ciudadanos que conforme a la convocatoria emitida por el IEE presentaron la solicitud correspondiente. (Ricardo Carmona)}

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_content&view=frontpage&Itemid=120

Puebla ON LINE

- **#YoSoy132 Huauchinango contra cacicazgos, Javier Lozano y Mario Marín**

Con un manifiesto de "20 puntos por la Sierra", y una significativa marcha por las calles céntricas de Huauchinango, jóvenes y simpatizantes del movimiento #YOSOY132 SIERRA NORTE DE PUEBLA se unieron este domingo 24 de junio a la 3ª. Marcha Nacional Anti Enrique Peña Nieto culminando con una velada político-cultural donde no cesaron las consignas contra el PRI, contra el neoliberalismo, contra el PAN, contra Calderón, contra la imposición, la represión militar, entre muchas más. 1.-Nos unimos al movimiento nacional #YOSOY132 y APOYAMOS cada uno de sus postulados. (Redaccion)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26849:#yosoy132-huauchinango-contra-cacicazgos-javier-lozano-y-mario-marin&Itemid=127

Puebla ON LINE

- **Moreno Valle está tras la campaña contra AMLO en Puebla: Bartlett**

El Partido Revolucionario Institucional (PRI) está bajo las ordenes del gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas y él fue quien mandó a Fernando Morales Martínez a hacer acusaciones falsas e imaginativas de que las izquierdas están imprimiendo boletas electorales y billetes falsos, aseguró el candidato al Senado, Manuel Bartlett Díaz. En rueda de medios, el ex priísta sentenció: "el gobernador Rafael Moreno Valle mandó al dirigente estatal del PRI a denunciar que las izquierdas están imprimiendo boletas y billetes falsos, acusaciones imaginarias que buscan contrarrestar el triunfo de López Obrador".

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26849:#yosoy132-huachinango-contracacicazgos-javier-lozano-y-mario-marín&Itemid=127

Puebla ON LINE

- **Secretaría de Turismo pelea con empresario "privilegiado marinista"**

La Secretaría de Turismo de Puebla emitió un comunicado para quejarse de la crítica que ha hecho el empresario Juan Ramón Álvarez Cuspineira al Tianguis Turístico a realizarse en 2013; su fin, dice la dependencia, es obtener negocios luego de que perdió privilegios que tuvo en el gobierno de Mario Marín. La Secretaría de Turismo desde abril de este año ha sostenido reuniones con diversos agentes involucrados en la organización de la trigésimo octava edición del Tianguis Turístico, el cual se llevará a cabo en marzo de 2013 en nuestra capital. (Redacción)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26863:secretar%C3%ADa-de-turismo-pelea-con-empresario-%E2%80%9Cprivilegiado-marinista%E2%80%9D&Itemid=126

Puebla ON LINE

- **SEP garantiza certificados en escuelas de directores cesados por oponerse a Enlace**

El titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP) en Puebla, Luis Maldonado Venegas, giró instrucciones a la Dirección de Control y Gestión Escolar a cargo de la Subsecretaría de Educación Básica, para que en sustitución de los directores depuestos o que por un motivo de fuerza mayor no se encuentren en este periodo en la institución, sean los supervisores de las escuelas quienes firmen los certificados de los alumnos. Lo anterior lo dio a conocer el subsecretario de dicha área, Víctor Manuel Barceló Rodríguez, quien afirmó que "con esta medida la SEP se adelanta a una situación que pudiera preocupar a padres de familia y alumnos, y previene que el proceso de Acreditación y Certificación fluya adecuadamente". (redacción)

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=26862:sep-garantiza-certificados-en-escuelas-de-directores-cesados-por-oponerse-a-enlace&Itemid=126

RETO diario

RETO DIARIO

- **Esperanza carece de seguridad por despido del alcalde, acusan regidores**

Los habitantes de Esperanza se han quedado sin policía, servicio de ambulancia y regidores por culpa del alcalde panista Fidel Arcos Ramírez, quien ordenó a tesorería suspender el abastecimiento de gasolina, pago de salario a regidores, a policías y trabajadores de servicios públicos, cómo medida de presión para que le aprueben con firmas una acta da cabildo dónde avalan la aplicación de recursos públicos. Así lo denunció Guillermo Heredia Moreno, Sindicó del municipio de Esperanza, quien estuvo acompañado de los regidores de Gobernación, Obra y Servicios Públicos, Hacienda y Patrimonio Municipal y de Salud. (RETO diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Esperanza-carece-de-seguridad-por-despido-del-alcalde,-acusan-regidores&id=31340>

RETO DIARIO

- **Impulsará Blanca Alcalá reformas estructurales para sacar adelante al país**

Al ratificar su interés de convertirse una legisladora y gestora eficiente que contribuya a resolver las necesidades de los poblanos, la candidata a Senadora de la República de la coalición Compromiso por México, Blanca Alcalá Ruiz, aseveró que en casi tres meses de campaña ha mantenido una cercanía constante con gente de todos los sectores sociales, a quienes ha dejado en claro que asumirá su responsabilidad de impulsar las reformas estructurales que permitan a los mexicanos y al país salir adelante. (RETO diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Impulsara-Blanca-Alcala-reformas-estructurales-para-sacar-adelante-al-pais&id=31339>

RETO DIARIO

- **El PRD camina con la gente para alcanzar el triunfo: Gabriela Viveros**

La candidata del PRD a diputada federal por el distrito XII de Puebla capital Gabriela Viveros González, señaló que los poblanos son los únicos que pueden alcanzar el cambio que tanto necesita México y el estado de Puebla. De esta manera, la perredista inició una caravana de autos por San Pedro Zacachimalpa, Chapulco y diversos puntos de la capital poblana, para agradecer a los ciudadanos el apoyo que le brindaron en esta campaña. Destacó que nada está escrito para la elección del 1 de julio, pues aunque algunos sondeos manejan su buen posicionamiento para la jornada comicial, será hasta ese día cuando se conozca si realmente valió la pena su trabajo durante los tres meses de proselitismo. (RETO diario)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-El-PRD-camina-con-la-gente-para-alcanzar-el-triunfo:-Gabriela-Viveros&id=31337>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL.mx

EL UNIVERSAL

- **"Serán unos comicios cerrados, de tercios"**

La mañana del lunes, ella entra discreta al mismo despacho que utilizó Vicente Fox, mandatario electo, en el periodo de transición de 2000. Hay pocos cambios en el lugar, acaso la foto oficial del presidente Felipe Calderón. La oficina de la casona de Reforma 607 tiene varias repisas con elefantes de la "buena suerte", una virgen de Guadalupe de metal y un cristo blanco de pasta. Tiene los mismos muebles que ocupó el guanajuatense después de la elección: una mesa de juntas, una sala y un escritorio. Fox citó en este despacho a Josefina Vázquez Mota para invitarla a formar parte de su gabinete. Ahora, el ex jefe del Ejecutivo se ha pronunciado por apoyar al "puntero". (David Aponte)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/39754.html>

EL UNIVERSAL

- **Descubren red de tráfico de droga en la PF**

Elementos de la Policía Federal implicados en una red de tráfico de drogas en la que participan servidores públicos de diversas dependencias locales y federales que opera en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México (AICM) iniciaron la balacera de ayer en la Terminal 2, en la que abatieron a tres de sus compañeros que investigaban sus actos de corrupción, informó José Ramón Salinas, vocero de la corporación. En el esclarecimiento del caso, que está a cargo de la Subprocuraduría de Investigación Especializada en Delincuencia Organizada (SIEDO), fueron claves las imágenes de las cámaras de seguridad. (Silvia Otero)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/39755.html>

EL UNIVERSAL

- **TEPJF integra comisión para dictaminar elección**

El Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) constituyó la comisión encargada de redactar el dictamen sobre el cómputo final y calificación de la elección presidencial del próximo 1 de julio. La comisión estará integrada por los magistrados Constanancio Carrasco, Falvio Galván y Salvador Nava Gomar. "Siguiendo las políticas de transparencia se determinó que la comisión se conforme antes de la jornada electoral", indicó el tribunal a través de un comunicado. El dictamen elaborado por esta comisión deberá someterse a consideración del pleno de la Sala Superior del tribunal integrado por siete magistrados. (Nayeli Cortes)

<http://www.eluniversal.com.mx/primera/39758.html>

COLUMNAS



(Contracara/Enrique Núñez)

La sombra del Pacto de Estoril

La semana pasada **Intolerancia Diario** puso al descubierto la intención morenovallista de aprobar fast track una nueva reforma a la Ley Electoral en la que se contempla rezonificación de los distritos electorales locales, con el fin de favorecer al Partido Acción Nacional, de cara a la elección local de 2013, en la cual se renovará el Congreso del estado para un periodo de casi cinco años.

Por tratarse de una reforma cuya naturaleza requiere la aprobación de las dos terceras partes del voto de los 41 legisladores, el aval de la bancada tricolor resulta determinante. Y aunque la iniciativa morenovallista propone que los diputados trasladen la responsabilidad al Instituto Electoral para que sean los consejeros los que determinen la redistribución, para nadie es un secreto que estos obedecen a los intereses de Casa Puebla. En esta lógica, vale la pena recordar que el 26 de julio del año pasado el gobernador Moreno Valle y el entonces presidente del CEN del PRI, Humberto Moreira sellaron el llamado Pacto de Estoril, en el cual acordaron la reforma electoral con la creación de la figura del "mini gobernador", además de la ampliación de los periodos de alcaldes y diputados por única ocasión, con el fin de empatar las elecciones federales y locales en 2018.

A cambio del aval tricolor, el gobernador cedió en su propuesta de lograr una redistribución, que a todas luces beneficiaría a su partido, Acción Nacional. Para dar un mejor contexto a esta columna, me permito retomar la columna en la que relaté los alcances de ese encuentro:

Contracara

27 de julio de 2011

La faena de Moreira

A las tres de la tarde de ayer, aproveché las "perversas bondades" del Twitter para ventilar la reunión que sostenían en el restaurante Estoril de Polanco el presidente del PRI nacional, Humberto Moreira y el gobernador Moreno Valle, con Javier López Zavala, Juan Carlos Lastiri y José Luis Márquez como simples testigos.

El tema principal no fue otro que la Reforma Electoral y la postura que tomará la fracción priista en el Congreso local.

Mucho se dirá sobre el tema, pero es evidente que el miedo que los priistas poblanos le tienen al gobernador los llevó a resguardarse tras la figura de su líder nacional, para no cargar así con las represalias del mandamás poblano.

Aunque lo quieran negar, la negociación de ayer representará un traspíe para el gobernador, quien no está acostumbrado a escuchar un "no" como respuesta, y evidentemente él quería que la ley pasara sin que se le cambiara una coma.

No dudo que la reunión se haya dado en los mejores términos, y que hasta hayan intercambiado chascarrillos, pero el preámbulo a este encuentro fue abiertamente bélico por parte del gobierno estatal.

Sin embargo, la figura de Humberto Moreira colocó al gobernador en una circunstancia de paridad, muy distinta a las condiciones en las que acostumbra negociar en esta aldea.

Sobre todo porque además del liderazgo nacional, y de la cercanía que tiene el exgobernador de Coahuila con quien podría ser el próximo presidente, también cuenta con una cercanía con Elba Esther Gordillo, incluso más estrecha que la de Moreno Valle.

Por cierto que, previo al encuentro, la maestra les dijo que los dos son sus amigos, pero que respetaría la postura y el resultado de la negociación.

Al final de la historia los priistas se salieron con la suya y que evitaron la redistribución; a cambio, le cedieron al morenovallismo el manejo de sus tiempos y proyectos políticos.

Tras la obligada cita, es evidente que el gobernador olvidó el compromiso adquirido y un año después busca salirse con la suya.

De ahí que ahora los priistas estén obligados a defender un pacto logrado por su dirigencia nacional en julio de 2011.

Habrá que ver de qué están hechos Fernando Morales y Edgar Salomón, a quienes les corresponde hacer la defensa de los intereses de su partido.

Tras las acusaciones que han recibido por la estrecha relación que ambos guardan con el gobernador, es evidente que de su postura dependerá su futuro político en las filas del PRI.

Veremos y diremos.

<http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1370>

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

Ni como ayudarles

A los diputados locales de la actual legislatura no hay ni como ayudarles.

Y es que durante la pasada administración mucho se criticó que los Poderes del Estado estuvieran sometidos a la voluntad del Ejecutivo en turno, hoy la situación se repite y el sometimiento es todavía peor: el Ejecutivo tiene en sus manos al Poder Legislativo para acomodar la ley a lo que más le convenga. Ni siquiera pierden el tiempo en discusiones bizantinas, mucho menos se toman la molestia de tratar de cubrir las apariencias.

Sabedores de que es la última llamada, antes de que las cosas cambien, los 41 integrantes de la LVIII Legislatura local se preparan para ir nuevamente hasta la ignominia con el señor gobernador.

Ni si quiera se van a tomar la molestia de discutir o, en su caso, aprobar las modificaciones a la Ley Electoral de Puebla para ceder sus facultades al Instituto Electoral del Estado, para que sea este organismo el encargado de realizar la redistribución a modo del gobernador. ¿Para qué perder tiempo? Tampoco se van a tomar la molestia de analizar si conviene que el IEE se convierta en una dirección más de la Secretaría de Gobernación, otorgándole las facultades de subsecretario de dicha dependencia al famoso "Copy". No.

La decisión está tomada y hoy en la Comisión de Gobernación, con la complicidad de los diputados agachones del PRI, votarán a favor de estas dos medidas y el miércoles aprobarán en pleno para dejar constancia de que es mejor aprobar todo en fast track.

Ayer precisamente en este espacio dejábamos constancia de las tres medidas que el gobernador implementaría para tratar de "blindar" su situación pase lo que pase, y esto se habrá consumado mañana. También ayer el Instituto Electoral del Estado aprobó la constitución del nuevo partido político estatal, Compromiso por Puebla y hoy el Congreso hará lo propio para cerrar la pinza es esta operación política, que hay que reconocer es una obra de ingeniería electoral al más alto nivel.

Nadie se podrá quejar y llamarse sorprendido porque todo ocurrió en tiempo y forma. Con la ley en la mano, el resto de las fuerzas políticas han sido desplazadas del mapa político de Puebla.

Sobre la elección

De acuerdo con la empresa Indicadores, que encabeza Elías Aguilar, si hoy fueran las elecciones en Puebla, para la Presidencia de la República se alzaría con un triunfo en el estado el candidato del PRI, Enrique Peña Nieto, con 38 por ciento de las preferencias, seguido por Andrés Manuel López Obrador con 29.3 por ciento, Josefina Vázquez Mota con 25.4 por ciento y Gabriel Quadri con 3.4 por ciento. En la lucha para el Senado de la República, de acuerdo a esta misma empresa, Blanca Alcalá se alzaría con el triunfo electoral, mientras que las duplas que encabezan respectivamente Javier Lozano Alarcón y Manuel Bartlett Díaz estarían en un virtual empate técnico. En cuarto lugar se ubicaría con 4 puntos la dupla integrada por Víctor Hugo Islas Hernández y Enoé González Cabrera.

Por lo que se refiere a la contienda por el distrito 1 con cabecera en Huauchinango, las tendencias favorecen a Lupita Vargas, hija del secretario de Seguridad Pública en el estado, Ardelio Vargas, quien registra 35.8 por ciento de las preferencias, seguida por Carlos Martínez Amador —candidato del PAN— con 29.2 por ciento y Carlos Miguel Ignacio, candidato del Movimiento Progresista, con 22.2 por ciento.

En Huauchinango el PRI se anotará posiblemente un triunfo de la mano de Lupita Vargas, quien repuntó en las preferencias y gracias al apoyo de su padre se colocó a la cabeza de la lucha por la diputación federal en esa zona.

<http://intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1369>

CAMBIO

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

El arroz tricolor ya se coció y la victoria de Peña luce inevitable

Andrés Manuel López Obrador continúa un **recorrido incansable llenando plazas** por todo el país en sus cierres de campaña, demostrando que su estructura es **más fuerte y organizada que en 2006**. Plazas en las que hace seis años fue arrasado, como **Monterrey y Guadalajara**, ahora dieron concentraciones de **por lo menos 30 mil personas cada una**. Y sin embargo, el **ánimo nacional e internacional es la resignación a la restauración tricolor**. En otras palabras: la victoria de Enrique Peña Nieto parece inevitable. Tanto, que las mentes más lúcidas del país ya prefieren dedicarse a imaginar **cómo será un posible gobierno del mexiquense**, y las posibilidades que avances democráticos en materia de libertad de expresión y transparencia sufran un retroceso. Incluso aliados mediáticos del tabasqueño, antes que en un eventual gobierno, ya prefieren **concentrarse en el discurso del fraude y de la resistencia** tras el 1 de julio.

El final de la campaña electoral 2012 es una vuelta al principio: la sensación de que el telegénico Enrique Peña Nieto es de **teflón** porque todo se le resbala. Que la fortaleza territorial de su partido, más las **alianzas mediáticas y empresariales idóneas**, constituyen un frente casi invencible pese a la debilidad intelectual del

mexiquense. El único cambio entre el principio y el final es el hecho de que indiscutiblemente el **candidato de las izquierdas trepó al segundo lugar y desplazó a la candidata de partido en el poder**. Sus números le dan para casi alcanzar los 15 millones de votos del 2006 y darle a sus tres partidos una representación poderosa. Y aunque el saldo es muy bueno, **parece no bastar** desde la perspectiva de principios de junio.

¿Qué ocurrió para que Andrés Manuel López Obrador se desinflara? De entrada, que Josefina Vázquez Mota **paró de desangrarse**. De acuerdo con diversas encuestas, la candidata presidencial se sostuvo en el rango de los 22 puntos y nunca bajó de ellos. Además, tras el segundo debate presidencial, **recuperó un poco de terreno** y con ello evitó el fenómeno del voto útil. Las estructuras territoriales del PAN, resignadas ya a perder, ahora **se aferran al segundo lugar** en la contienda, para evitar presencia en el Congreso de la Unión y convertirse en el gozne de la **gobernabilidad**. O más cínicamente: devolverle al PRI el favor de 2006 y avalar la presidencia de Peña Nieto pese al conflicto poselectoral.

Dos: la guerra sucia volvió a afectar al tabasqueño. No con la misma intensidad que en 2006, pero sí fue capaz de **detener su tendencia ascendente**. Previo al segundo debate, los papeles se voltearon y el fuego mediático de PAN y PRI tuvo como objetivo **reactivar los negativos** que se quitó con el discurso de la República Amorosa. Solamente un porcentaje de electores volvió a creer en eso del radical y violento, pero fue **suficiente para detener su tendencia ascendente**. Los viejos clichés se reactivaron junto con el viejo o el de siempre López Obrador.

Tres: los movimientos alternativos que le dieron un empujón al tabasqueño como el movimiento **#YoSoy132** tuvieron el mismo destino que han sufrido ese tipo de colectivos en la historia del mundo: **un fuego fatuo de esperanza que se apaga casi inmediatamente**. El viernes negro de Peña en la Ibero, para muchos, cambió la campaña. Pero visto el final nadie sabe en qué, porque el candidato tricolor mantiene los mismos porcentajes de votación antes del parto universitario. Sus **errores estratégicos producto de la ingenuidad**, como declararse anti Peña, solamente movieron a risa. Y su momento estelar, el debate de los candidatos presidenciales, fue otro **acto de estulticia que solamente vieron 80 mil mexicanos** tras caerse la transmisión en YouTube.

Cuarto: la cima de las tendencias electorales le provoca a López Obrador severos **ataques de soberbia**. En el peor estilo de 2006, el **mal de altura** del tabasqueño culminó en un pleito con los gobernadores que ni la debían ni la temían. El ejemplo más claro es Moreno Valle, quien arrancó una operación en su contra. Y de la misma forma actuaron el resto de los 20 gobernadores del tricolor. En lugar de darle cauce, negociación, nuevamente les dio **portazo**. La fortaleza de su estructura y movilización se verá el domingo 1 de julio. Cinco: las encuestas fueron alfa y omega de López Obrador. **Reforma le dio vida y luego se la quitó**. El último clavo a su ataúd se lo puso su ¿ex? amigo **Federico Arreola** cuando la noche de ayer publicó el sondeo de **Covarrubias y Asociados**, que pone a Peña Nieto con una ventaja de 10 puntos. El arroz tricolor ya se coció.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/junio/colum-tiempos-260612.php>

(La Manzana/Irma Sánchez)

iPor fin!

Se acaban las campañas.

Vivimos las últimas horas de estas campañas que a cinco días de las elecciones bien vale la pregunta: ¿qué nos dejan?

¿Usted ya reflexionó su voto?

¿Conoce las verdaderas propuestas de los contendientes más que los chismes sobre su vida y trayectoria?

Ante todo, la recomendación de tener lista la credencial, la ubicación de la casilla y la voluntad política de acudir, preferentemente como asunto prioritario.

¿Por quién votar?

Es decisión personal.

Usted tiene cinco días para hacer un ejercicio de análisis y visualizar el México que quiere, para decidir a quién le va a dar su voto.

Ejercicio nada fácil, sobre todo, si usted forma parte de esa masa que ha sido utilizada y que ha recibido promesa tras promesa de un mejor país, en el que la seguridad de un empleo **le va a permitir trazar un proyecto de vida a mediano y largo plazo**.

Usted ponga en la balanza...

Si su **poder adquisitivo se le ha escapado** de entre las manos y se enfrenta día a día al reto de vivir con los suyos cada vez con menos.

Si **ya no puede transitar por determinadas zonas** de su propia ciudad por la inseguridad.

Si en la medicina institucional le extienden **una consulta de aquí a un año**, a menos que se esté muriendo y

sus familiares acepten que aunque sea en un pasillo y en el piso le pueden atender, y si ellos se comprometen a ir por las medicinas porque en los hospitales ya no hay.

Si sus ingresos se hacen agua ante el SAT.

Y tantas y tantas preguntas que día a día nos hacemos y nos llevan hasta el infarto o la embolia —hoy tan de moda— por tanto estrés acumulado.

En fin, **si usted se siente olvidado** de la mano de quien a cambio de su voto con una cachucha le prometió todo y hoy le mantiene olvidado y olvidada...es la suya.

¿Quién le inspira?

¿El guapo?

¿El que camina y anda en bicicleta?

¿La mujer? Por el sólo hecho de ser mujer.

¿El predicador del amor?

Usted decida su voto sin interferencias.

Verá que cuando salga de la casilla después de votar el próximo domingo, hasta **sentirá aligerado su estrés**. Pero volviendo al tema, hay que tener en cuenta que tras el voto emitido, viene **el compromiso de coactuar con las autoridades** porque solas sin el concurso de cada uno de nosotros, los mejores programas de gobierno no funcionan.

Ahora cabe la pregunta ¿de qué estaremos hablando la próxima semana?

Como país de primera que exigimos, aportaremos nuestro comportamiento de primera para **comenzar a aterrizar la nación** de primera a la que todos aspiramos y que nos han prometido cada seis años, para lograr una nación de primera.

Sólo la recomendación, usted siga su camino, **no haga caso a tantos números de la encuestitis** que enfrentamos y que ya nos agobia, porque ni todas las encuestadoras juntas van a lograr cambiar el rumbo de los reclamos y la calificación que cada ciudadano encierra en su voto.

Y mucho menos se deje sorprender con versiones de que "alguien" compra su voto. Se trata de una historia imposible.

Usted cumpla y disfrute.

Lo demás vendrá por añadidura y le planteará el escenario para que usted actúe y alcance sus metas.

Pero, además tenga presente que lo que usted no haga por usted misma o mismo, ningún candidato ni partido político lo va a venir a hacer.

Es hora de decidir.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/junio/colum-manzana-260612.php>

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

Seguridad garantizada en la elección

Ayer hubo una reunión en Casa Puebla presidida por el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, y por el secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, así como los consejeros del IFE en Puebla, el titular de la secretaría de Seguridad, el procurador de Justicia del estado, el comandante de la XXV Zona Militar y representantes de partidos políticos, para evaluar las medidas de seguridad que se han tomado para garantizar el voto libre a todos los ciudadanos poblanos el próximo domingo 1 de julio.

No hay "focos rojos" en Puebla para la realización de la jornada electoral más interesante de los últimos años.

Los cierres de campaña de los candidatos a la Presidencia, al Senado y a la Cámara de Diputados se han llevado a cabo en toda la entidad en un marco de respeto, tolerancia y libertad, ambiente que se procurará prevalezca durante la culminación del proceso y después de su realización.

Dijo el gobernador que el objetivo es que los poblanos voten sin presiones de ninguna especie, en un ambiente tranquilo y de respeto y tolerancia.

Los reportes que de todo el estado se envían a la Secretaría General de Gobierno son de "sin novedad". Las autoridades electorales hacen su trabajo y los partidos y los candidatos el suyo. El gobierno se encarga de garantizar la tranquilidad que ha venido prevaleciendo, para que los ciudadanos cumplan con su deber de votar sin problemas de ninguna especie.

Compromisos con indígenas

Las candidatas del PRI al Senado de la República, Blanca Alcalá Ruíz y Lucero Saldaña, así como los candidatos a las diputaciones por los distritos de Huauchinango, Zacapoaxtla y Ajalpan, firmarán hoy sus compromisos con la población indígena del estado, para lograr su superación integral.

Esta firma tendrá lugar ante la presencia de la dirigencia estatal priista, encabezada por Fernando Morales Martínez, en el edificio que ocupan las oficinas de la Liga de Comunidades Agrarias y Sindicatos Campesinos del

Estado, a partir de las 12:15 horas.

Las comunidades indígenas del estado han ido quedando rezagadas del progreso, pues pocas autoridades se han ocupado de resolver sus problemas, aunque promesas de políticos en campaña ha habido muchas.

Por eso las candidatas a senadoras y los candidatos a diputados de los distritos con mayor población original decidieron, siguiendo el ejemplo del candidato de su partido a la Presidencia de la República, Enrique Peña Nieto, firmar los compromisos hechos, a fin de que se obliguen a llevarlos a cabo o recibir el reclamo de esos pueblos.

Por cierto que el gobierno estatal, a través del DIF, acaba de lanzar un programa destinado a fortalecer la educación de los niños y jóvenes indígenas mediante becas para la compra de uniformes, libros, material escolar, mochilas y su sostenimiento en albergues e internados, con la participación activa de la ciudadanía, que podrá aportar lo que pueda para ese programa.

Quienes puedan colaborar con un kit escolar completo deberán aportar mil pesos al año, y quienes no puedan hacer eso podrán depositar la cantidad que puedan en una cuenta bancaria especial y en tiendas de autoservicio.

Hay que tener en cuenta que el 29 por ciento de la población indígena de la entidad mayor de 15 años es analfabeta, y que el 9 por ciento de los indígenas poblanos de los seis a los 14 años no asiste a la escuela por falta de medios.

El kit escolar que se pagará con mil pesos incluye útiles, mochila, zapatos y uniforme con casaca escolar.

Manuel Bartlett espera confiado

El exgobernador del estado, Manuel Bartlett Díaz, ahora candidato a senador de la República por el Movimiento Progresista (PRD, PT y Movimiento Ciudadano) afirma que espera confiado en que la ciudadanía le dará el triunfo el domingo próximo en las urnas.

Las encuestas lo ubican en el primer lugar en las preferencias de los ciudadanos, lo mismo que a López Obrador, el candidato a la Presidencia.

Si todo va bien, si no se pretende adulterar o ensuciar el proceso, su triunfo, dice, es seguro. Aunque también es candidato a la senaduría por la vía plurinominal, lo que garantiza que ocupará un escaño en la llamada Cámara Alta, él quiso ser también candidato de mayoría y se dedicó a realizar una intensa campaña por todo el estado, que culminará mañana.

Hoy estará en los cierres de dos candidatos a diputados del Movimiento Progresista, uno de ellos es el de Atlixco, Mario Vélez Merino, uno de los que tienen posibilidades de triunfo.

Los panistas con representantes de casilla

Ernesto Gordillo, candidato del PAN a la diputación por el distrito XII de esta capital, dijo ayer que cubrirá con representantes las más de 400 casillas de su distrito, representantes que han sido debidamente capacitados y registrados ante las autoridades electorales.

Gordillo afirma que hizo una buena campaña y que espera buenos resultados. Reconoce que en su distrito el competidor más fuerte es el candidato del PRI, Pablo Fernández del Campo, y no quiso adelantar resultados, pero dijo estar confiado en el apoyo que la ciudadanía le hizo sentir durante sus recorridos por colonias y juntas auxiliares que se encuentran en la zona que aspira a representar.

En una reunión con periodistas, en la que también estuvo la candidata a la senaduría suplente de Javier Lozano Alarcón, Patricia Leal Islas, se dijo que es muy posible, así lo perciben ambos, que en esta elección haya mucho voto diferenciado, y estuvieron de acuerdo en afirmar que ésta será una elección distinta a todas las que hemos visto. Así se percibe y ellos han hecho campaña por tierra, es decir, visitando colonias y pueblos, y saludando a la gente casa por casa, en muchos casos. Ambos se ven satisfechos del trabajo que han realizado y afirman que aun cuando es la primera vez que participan como candidatos en una elección, les gustó la experiencia, sobre todo el contacto con la gente.

Buen cierre el de Enrique Doger

Otro que llevó a cabo el pasado domingo un buen cierre de campaña, con dos mítines en colonias del distrito VI de esta capital que aspira a representar, fue el exrector y expresidente municipal de Puebla, Enrique Doger Guerrero.

En los dos eventos que llevó a cabo, logró reunir a más de 10 mil personas.

Doger es ampliamente conocido por el trabajo que realizó al frente de la Universidad Autónoma de Puebla, y después al frente del Ayuntamiento poblanos. En ambos casos ha tenido el amplio reconocimiento de la comunidad universitaria y de la ciudadanía. Por eso ahora se le ve satisfecho del apoyo que le han mostrado los ciudadanos del distrito federal electoral VI, mismo que aspira a representar ante el Congreso de la Unión.

El cierre de Peña Nieto en México

Fue impresionante el cierre de Enrique Peña Nieto, candidato del PRI a la Presidencia de la República, en el estadio Azteca de la ciudad de México.

Más de 100 mil priistas y simpatizantes se dieron cita para aclamarlo. Pronunció un buen discurso, en el que afirmó que no se repetirán, como ha venido diciendo la propaganda de la "guerra sucia", los errores y las prácticas del pasado. Que él representa a un nuevo PRI, aunque no desconoce que a lo largo de los años en que el Partido Revolucionario Institucional gobernó a la República, se hicieron cosas buenas y cosas malas, como en toda sociedad humana. Peña Nieto, que ha sido el objetivo de la "guerra sucia" del PAN para bajarlo del primer lugar en la intención de voto, ha mantenido siempre la ecuanimidad, incluso cuando se hizo estallar el movimiento en su contra, durante el cual prácticamente fue objeto de persecución por parte de grupos de jóvenes que pretendieron acosarlo en actos públicos y en visitas a instituciones educativas de nivel superior. Esa ecuanimidad y el hecho de no contestar a los ataques con enojo, le ha valido mantener el primer lugar en las preferencias ciudadanas. Mañana es el último día de las campañas. Andrés Manuel López Obrador cerrará con una concentración en el zócalo de la capital del país, plaza que el PRD, y en general la izquierda, domina desde hace tres sexenios. Y hablando de dominio, cada día queda más claro que el PRI recuperará Jalisco, gobernado por panistas desde hace 18 años, y que entre el PRI y el PRD quedaría la gubernatura de Morelos, entidad que ha sido gobernada por el PAN desde hace dos sexenios. Sólo Guanajuato, otro de los estados panistas, parece que quedará por un sexenio más en manos de los blanquiazules, pero la intención del voto para el PRI en esa entidad ha subido mucho. Los cierres de Andrés Manuel en el sureste —Guerrero, Chiapas, Oaxaca, Tabasco— han sido nutridos y entusiastas.

<http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/junio/colum-pulso-260612.php>

El Sol de Puebla

(En Punto)

Los líderes e integrantes del PRI poblano andan tan extraviados, sin brújula propia, que ni ellos mismos se ponen de acuerdo para asumir posturas homogéneas. El domingo, Fernando Morales Martínez dejó entrever que su partido apoyaría desde el Congreso la nueva iniciativa de reforma al código electoral del estado, promovida por el gobernador Rafael Moreno Valle. En otras palabras, el dirigente estatal del tricolor dijo que sí, que cómo no, que estaba dispuesto a contribuir en lo que fuera necesario al engrandecimiento y la transformación del estado, a través de sus diputados. Pero eso sí, advirtió que le entraría al análisis del tema y la posterior aprobación hasta después de la jornada electoral del domingo 1 de julio, que porque la disputa de candidatos y partidos que se da en este momento ocupaba toda su atención. Incluso, no tuvo empacho en reconocer que, hasta ese momento, no había leído aún los detalles de la iniciativa de reforma. Ayer lunes, un miembro distinguido de su partido lo contradijo. Y no fue cualquier "miembro distinguido". El mismísimo presidente del Congreso, Edgar Salomón Escorza, declaró que no tenía problema en someter la iniciativa ante el pleno del Legislativo el próximo jueves. Si el dictamen que tendrá que trabajar la Comisión de Gobernación queda listo antes de ese día, "me sumaré a la aprobación de la iniciativa el mismo jueves". Ah caray. Queda claro que la comunicación no es muy fluida entre los priistas. Un día el líder estatal dice una cosa y al otro su representante en el Congreso dice otra. Lo importante, dirán los dos en su descargo, es que se trabaje por el progreso y la "transformación" de Puebla. Sin importar que la "línea" les llegue, a los dos, de un ente ajeno a su partido. *** Francisco Rodríguez Álvarez mantiene un discurso crítico y aguerrido. Él dice que no, pero el tono de sus palabras se parece cada vez más al de un serio aspirante a un cargo de elección popular. Consideró que el nuevo partido político, Compromiso por Puebla, se convertirá en un negocio familiar o de unos cuantos; y definió como 'increíble' que se haya permitido usar el nombre de la coalición que logró la transición en el estado en el año 2010. Fuerte ¿no? Pero ahí no paró todo.

El presidente del Consejo Coordinador Empresarial expuso que no tiene "ningún sentido" que el Instituto Electoral del Estado (IEE) autorizara el registro de otro instituto político más, porque se van a requerir más recursos públicos para las prerrogativas de los partidos, y los afectados son los ciudadanos porque ellos van a terminar aportando el dinero con sus impuestos.

"Lo que más me preocupa es el plagio, ya de por sí se utilizaron recursos públicos en el pasado para posicionar la marca, el gobierno debería estar haciendo algo al respecto, llama la atención que el propio gobierno del estado que fue el que invirtió y gastó en su momento y que ha seguido promocionando este tema de Compromiso por Puebla, no tome cartas en el asunto", lamentó.

Duras las palabras del dirigente empresarial, pero muy ciertas.

Al margen de eso, sin embargo, lo que no debe pasarse por alto es la constante intervención de "Franco" Rodríguez en temas de interés público.

El dirigente le ha devuelto el espíritu combativo al CCE.

Eso es bueno.

Tanto que a muchos está gustando para convertirse en el próximo candidato del PAN a la presidencia municipal de Puebla.

Aunque él, como principal interesado, diga que no hay nada de eso en su proyecto de vida.

¿Usted le cree?

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm>

EL HERALDO
DE MEXICO EN PUEBLA

(La Entrega/Adrián Ruíz)

*Represalias costosas

*Adeudo con el SNTE

Afrenta pendiente. El nuevo escándalo del gobierno morenovallista con la empresa española OHL por la construcción del Libramiento Norte, sumado al despido del subsecretario de infraestructura, Carlos Joaquín Vallejo Rivero, confirmado en un comunicado oficial el día de ayer, arrastrará al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas y si no, al tiempo. Sobre todo por las represalias de Vallejo Rivero que en su caída lo podría arrastrar, junto con otros involucrados en negocios de obra de la misma secretaría de la que fue corrido. La lucha político judicial entablada por la empresa OHL y el gobierno del estado encabezado por Moreno Valle Rosas, en la que pretende revocarle la concesión del Libramiento Norte, otorgada durante el sexenio marinista, ha revivido una lista de escándalos y abusos de obras públicas en las que los beneficiados son personajes de la política poblana. Lo que ha generado el hartazgo de los poblanos al descubrir los contubernios entre autoridades y constructoras.

Por supuesto, desde su privilegiado lugar, Vallejo Rivero fue uno de los que hicieron millonarios negocios con sus empresas constructoras que están a nombre de familiares y prestanombres. Gracias a ello pudo darse el lujo -hasta ayer- de trabajar en Puebla, pero radicar en Monterrey, Nuevo León, donde tiene además la mayoría de sus empresas.

En el asunto del Libramiento Norte, el gobierno acusa a la empresa española de haber sido beneficiada por Mario Plutarco Marín Torres, ex gobernador de Puebla de manera directa sin licitación de por medio y de haber incumplido en lo mínimo con el avance de la obra. Por su parte, OHL exige una millonaria indemnización bajo el argumento que el rescate estatal de la concesión se produjo justo cuando se divulgó la idea de Moreno Valle Rosas de impulsar un viaducto elevado sobre la autopista México-Veracruz a su paso por Puebla.

Este proyecto "choca" con el Libramiento Norte debido a que existe en el título de la concesión una cláusula de protección de la inversión que no permite vialidades paralelas de peaje con el mismo origen y destino. La reiterada intención del gobernador Moreno Valle Rosas de entablar juicios contra negocios hechos en sexenios pasados le podría salir contraproducente porque tiene en su corto gobierno mucha cola que le pisen, sobre todo en lo relacionado a obras públicas.

Cercanos secretarios y funcionarios de su gobierno que han concretado negocios millonarios en el escaso año y medio de su mandato, podría originarle raspones costosos, como en el caso concreto de Joaquín Vallejo, ahora ex subsecretario, porque pesan sobre él varias demandas por tráfico de influencias y por otorgar contratos a empresas de su propiedad y de sus familias manejadas por prestanombres.

A pesar de los abusos y escándalos cometidos, Vallejo Rivero logró mantenerse en el gobierno. Durante la pasada administración -marinista- y en lo que permaneció en la actual, había forjado una enorme red de influencias con contratistas y empresas constructoras entre las que figura OHL. Con la empresa española ya había amarrado algunos tramos de obra para las empresas de su propiedad, en el esquema de colaboración

con PYMES locales, bajo el que opera el gigante español en sus grandes obras como la súper vía del Distrito Federal o el circuito Bicentenario del Estado de México.

La situación anterior enfureció a Moreno Valle Rosas, para decidir prescindir de los servicios de Joaquín Vallejo en la subsecretaría de infraestructura, pero podría cobrarle la afrenta con todo lo que sabe sobre las obras del sexenio morenovallista.

Reporte del Informante

Diputada a fuerza. Uno de los distritos electorales donde se repartió a granel material para construcción, fue en el VI con cabecera en la capital poblana. El apoyo a la candidata Leticia Jasso Valencia, postulada por el partido de Nueva Alianza, no se escatimó pero los sorprendente fue que los recursos llegaron de parte del PRD. Así se juega en la política, no importan los medios ni nada, lo único es llegar. Y Leticia Jasso cuenta con la "bendición" del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas por encargo directo de su madrina, Elba Esther Gordillo, líder sindical del SNTE.

El compromiso quedó sellado con el padrino de boda del gobernador y la líder sindical de la hija de Leticia Jasso, que se celebró en la iglesia de Santo Domingo. El mandatario estatal eludió con habilidad dejar en manos de Elba Esther Gordillo la secretaría de educación pública, que había planeado dársela precisamente a Jasso Valencia. En reciprocidad, la diputación es lo menos que aceptarán.

Por ese motivo se echó a andar toda la maquinaria a favor de Leticia Jasso, y el domingo en las votaciones el dinero correrá para la compra de votos.

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion>

(Mirador/Andrés Herrera Ruiz)

***La ventaja para RMV con su iniciativa**

***No hay respeto para Fernando Morales**

Los diputados de la actual legislatura local nos han dado una muestra viva de la política de arrastre.

Apenas le dije al amable lector que la iniciativa que envió el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas para la redistribución, había dividido a los diputados.

Y es de que tanto del PRI, como del PRD, Movimiento Ciudadano y PT estaban en contra de que se aprobara al "vapor".

Sin embargo, otros lo apoyaron, sobre todo panistas.

El mismo dirigente estatal del PRI, Fernando Morales Flores, se pronunció en contra al igual que el líder de la bancada de diputados federales poblanos, Alberto Morales González.

Pues resulta que ahora ya los priístas apoyan la iniciativa junto con los panistas que hacen mayoría en el Congreso, y no será nada raro que voten a favor los legisladores de los otros partidos.

Se preguntará el lector: bueno y a todo esto, cuál es la realidad de lo que sucederá con una redistribución.

Por principio de cuentas, le apuraba al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas que se aprobara esta reforma política porque viene a fortalecer a su gente en el Instituto Electoral del Estado, en donde ya quitó facultades al presidente Jorge Morales.

Esto le servirá para la elección del 2013 para manejar a su antojo a los candidatos a presidencias municipales y a diputados del Congreso del Estado.

Esto lo hace Moreno Valle Rosas porque sabe que mucho van a cambiar las cosas.

Ante ello, él se adelanta.

Prepara su propio escenario.

No crea usted que es tonto.

Por eso la urgencia de que su iniciativa que envió el jueves pasado al Congreso se aprobara rápidamente.

Vea usted el poder o mejor dicho el chasquido de sus dedos para que los diputados obedezcan.

El mismo jueves el presidente de la mesa directiva de este segundo período ordinario de sesiones, el panista Mario Riestra Piña, la pasó a la Comisión de Gobernación, Justicia y Puntos Constitucionales, que también preside un panista.

Hoy esta misma Comisión la pondrá a consideración de los diputados integrantes de la misma con la seguridad de que la van a aprobar.

Es decir, tuvieron la tarde del viernes y parte del lunes para analizar la reforma.

De esta manera, mañana miércoles, que sesiona el Pleno de Diputados a partir de las 10.00horas, la Comisión la presentará aprobada dizque para su discusión, pero al final de cuentas, la van a votar.

A los diputados de esta legislatura no les importa que Moreno Valle Rosas le quite la facultad de que sean ellos los responsables de la redistribución.

El Instituto Electoral del Estado ahora será el único responsable y la gente del gobernador, hará de las suyas

para el 2013.
Así de fácil.

SE LE CONFIRMA

Para que vea usted, amable lector, qué clase de dirigente tiene el PRI del Estado.

Desde su llegada, impuesto en el cargo, ya que no hubo reunión del Consejo Político Estatal del Revolucionario Institucional, sino que se presentó como delegado presidente, se le relacionó como un sirviente del gobernador Rafael Moreno Valle Rosas.

Ha habido hechos que lo han demostrado.

Ahora, lo peor en su caso es que no le tienen ningún respeto.

Había informado que iba pedir a sus diputados locales que no votaran a favor de la iniciativa morenovallista, sino que dejaran la reforma para después del primero de julio con el propósito de que se les diera tiempo suficiente a las demás bancadas para su estudio y análisis.

Ayer, de pronto, el presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación política y coordinador de la bancada de diputados priístas, Jesús Salomón Escorza, sale a informar a los medios de comunicación que él y sus compañeros están de acuerdo en aprobar este miércoles en la sesión del Pleno esta reforma.

¿Pues qué pasa?

Sencillamente que Salomón Escorza recibe la orden de Casa Puebla de aprobar la iniciativa y todavía más, que hable con su líder Fernando Morales Martínez para que esté informado.

Fernando Morales no se va a oponer.

A ver, ahora con qué declaración sale.

Lo que se ve a leguas es que nadie le tiene respeto.

El amo los tiene controlados, tanto a uno como a otro.

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/opinion>



(Al Portador/Alejandro Mondragón)

El Yunque también cree en los milagros: Josefina va

El Yunque, al igual que el presidente Felipe Calderón, está convencido que la elección se partió en tres tercios en buena parte de las entidades federativas del país, lo que abriría un espacio para que su candidata Josefina Vázquez Mota pueda ganar.

En Puebla, la evaluación de La Organización se soporta en dos análisis. El exógeno que tiene que ver con la necesidad del gobierno de Rafael Moreno Valle para operar a favor de la causa panista con el clásico "Todo PAN", pues –consideran– que la única forma de posicionarse ante un partido nacional alicaído sería con la victoria en su plaza, con miras al 2013.

En lo endógeno, comenzó ya una operación muy clara al interior de las empresas para que el personal acuda a votar, pero además razone su voto por aquella propuesta que garantiza continuar las inversiones y mantener las plazas.

Y este proyecto no es otro más que el representado por el PAN y Josefina Vázquez Mota.

En el 2006, por estas fechas, varios dirigentes del sector privado, aglutinados en el Consejo Coordinador Empresarial (CCE) armaron un paquete de bonos para sus empleados y trabajadores que incluyeron desde días de descanso hasta beneficios económicos extras.

La pantalla era emitir el sufragio, pero el fondo no era otro más que votar contra quien era un peligro para México; es decir, no tachar a Andrés Manuel López Obrador.

Puebla, de acuerdo con los resultados finales, se pintó de blanquiazul.

Ahora, según fuentes del sector privado, se empezó con la misma estrategia ante el repunte de la izquierda en las preferencias electorales.

Tampoco piense usted que ellos cambiarían su respaldo hacia Josefina Vázquez Mota, quien goza de los afectos del CCE en Puebla.

La paradoja es que la mayoría de los líderes del CCE que en el 2006 operaron contra López Obrador y a favor de Felipe Calderón, ahora operan en un organismo ajeno al Consejo Coordinador, además de que todos –sí todos– cerraron sus empresas uno o dos años después de haber garantizado a su personal que AMLO atentaría contra el patrimonio de la empresa en la que laboraban y, por ende, el ingreso de sus familias.

A ver si ahora les creen su mismo rollo.

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8635&Itemid=70

(La Tempestad/Valentín Varillas)

Y sí, Vallejo se fue

Es falso que Joaquín Vallejo haya renunciado a la Secretaría de Infraestructura desde el 15 de junio, tal y como lo establece el comunicado.

Si bien su salida ya estaba sentenciada por el propio Moreno Valle, ésta iba a ser efectiva a partir del 30 de este mes. Algo la adelantó.

Hasta el jueves en la noche, funcionarios de nivel en la secretaría aceptaban que, aunque ya se le veía poco, oficialmente seguía en el cargo.



Al final, el tiempo me dio la razón.

Negocios de familia: <http://bit.ly/Kzqf63>

Adiós, Vallejo: <http://bit.ly/NK1VEc>

Transparencia a la poblana: <http://bit.ly/Mw859M>

Pruebas claras de la opaca transparencia: <http://bit.ly/Kzqqyd>

Los Vallejo, corrupción transexenal: <http://bit.ly/LwxJv5>

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=8636&Itemid=71



(Los Conjurados/Erika Rivero Almazán)

El futuro del PRI poblano

1. La cancelación de su última gira por Puebla de Enrique Peña Nieto tuvo una razón de ser: el CEN del PRI pondera al estado en el rango de 'complicado', y por lo tanto, no contó ni contará con la atención de los peñistas. ¿Ya vio el spot de televisión en el que Enrique Peña menciona a 15 estados 'priístas' y les da las gracias por su apoyo? Por supuesto que Puebla no figura entre ellos, cuando apenas hace dos años formaba parte del selecto grupo hegemónico del PRI.

2. La inconformidad del Comité Directivo Estatal y de los candidatos poblanos fue evidente, al grado de llegar al reclamo: '¿cómo el PRI va a fortalecerse si nuestro candidato no nos hace caso y apenas destinó 2 giras durante toda la campaña?', eso sin contar el escaso respaldo económico y de logística. La indiferencia del CEN al PRI poblano podría tener efectos colaterales negativos: aunque los números de Peña son alentadores a nivel nacional, en Puebla podrían resultar aún más lamentables, afectando el primer lugar en las encuestas de Blanca Alcalá en el senado y del resto de aspirantes a diputados federales en el interior del estado, en donde se supone, ya la llevan 'ganada'.

3. El resultado que obtendrá el PRI este 1 de julio será decisivo para su futuro inmediato: el 2013, en donde se elegirán 217 municipios y se renovará el congreso del estado. Si gana Peña y la mayoría de las diputaciones federales, podremos esperar a un PRI poblano con la fuerza para volver a competir por la presidencia municipal con altas posibilidades de retomarla en su periodo más largo de gobierno (4 años 8 meses) lo suficiente para

consolidar el poder político y económico del partido. Y por otra parte, volver a tomar el control del Congreso, instancia actualmente a fin al gobernador Rafael Moreno Valle, lo que alteraría los planes del ejecutivo estatal para impulsar a su propia gente en posiciones vitales para fortalecer su proyecto personal.

4. Por otra parte, el triunfo del PRI el 1 de julio representaría también para Puebla la recuperación de los liderazgos priístas que hoy en día están desperdigados, rascándose con sus propias uñas y saliendo adelante como mejor pueden, algunos incluso buscando otras tierras donde poderse recuperar y sobrevivir, tal es el caso de la propia Blanca Alcalá, Enrique Doger, Jorge Estefan Chidiac, Alberto Jiménez Merino, Alejandro Armenta y hasta el propio Javier López Zavala, quien intenta reposicionarse con todo y el antimarinismo que hoy reina en el estado.

5. En su defecto, si el PRI aldeano entrega malas cuentas al CEN y se logra colar Andrés Manuel López Obrador y Josefina Vázquez Mota en los primeros sitios de las preferencias electorales, arrinconando al favorito Peña al tercer escaño, entonces el PRI poblaro recibiría otra estocada directa en el corazón. Tal vez peor que el del pasado 4 de julio.

6. Para empezar, el reciente y aún endeble liderazgo de Fernando Morales Martínez, quien representa al coto de poder del exgoberador Melquiades Morales Flores y en sí de todos los 'melquiadistas', incluyendo en primer sitio a su hermano Chucho, se debilitaría aún más. Recordemos que la actual posición de Fernando Morales se percibe más como un espaldarazo de su amigo, el gobernador Rafael Moreno Valle, que por capacidad propia para aglutinar a los liderazgos priístas, que dicho sea de paso, se comprobó en esta elección que no pudo con el paquete, una vez que tampoco fue reconocido ni en el CEN ni por el equipo peñista, quien no dudó por un instante en preferir enviar los recursos económicos de los candidatos poblanos a través de los delegados especiales, que a través de Fernando Morales. En pocas palabras, el CEN no confía en el presidente del CDE.

7. Pero ese escenario resultaría una minucia: ante la falta de una cabeza, los grupos internos arrearcarían sus pugnas, la división sería más agria de lo que ya es, la disputa por los pequeños espacios de poder conllevaría una guerra fratricida, y por ende, el debilitamiento del tricolor como institución sería inevitable.

8. No sería descabellado que el PRI llegara a ocupar en Puebla un tercer sitio, en caso de que la efervescencia de López Obrador infle aunque sea momentáneamente los ánimos caldeados de una izquierda inexistente en el estado, mientras el Pan encuentre en Rafael Moreno Valle un estado en donde pueda multiplicar su fuerza.

9. Este escenario catastrófico para el PRI beneficiaría, principalmente y sobre todas las cosas, al gobernador Rafael Moreno Valle.

http://periodicodigital.com.mx/columnas/los_conjurados

(Parábola/Fernando Maldonado)

Impunidad magisterial

El grupo que se hace llamar Consejo Democrático Magisterial que protagoniza una huelga de hambre tiene perdida la batalla de la opinión pública. Agotado el recurso de la marcha, el bloqueo y el plantón decidió por el último recurso: el martirologio con una protesta que ha perdido su efectividad.

La sociedad ha visto desde hace años la forma en la que maestros que dejaron el gis y el aula por la protesta y la política se convierten en una suerte de vividores del sistema educativo.

No solo los disidentes al voluntarismo de gente que ciertamente carga con una buena dosis de ese desprestigio como Elba Esther Gordillo Morales, la mujer con la que ni uno solo de los políticos de hoy estarían dispuestos a tomarse una foto en público.

La asociación civil Mexicanos Primero, que financió el documental De Panzazo, ha puesto los ojos en Puebla. La determinación con la que la Secretaría de Educación Pública en el estado, que frenó el intento de boicot a la aplicación de las pruebas Enlace y Magisterial, motivó el interés de esa agrupación surgida a raíz del hartazgo generalizado por los abusos y la impunidad magisterial.

Hace dos semanas, cuando las primeras sanciones a opositores a cualquier forma de evaluación comenzaban a ser aplicadas, Claudio X. González levantó el teléfono para saber de primera mano el esquema y criterio con que la disidencia había sido sofocada. Contestó esa llamada el responsable del rubro educativo, Luis Maldonado Venegas, que explicó con detalles y sin pausa los criterios para tal gesto.

Esa comunicación telefónica tenía una coyuntura adicional: Oaxaca, Michoacán, Guerrero, Distrito Federal y Chiapas vivían las jornadas más difíciles por la dimensión y ferocidad de las manifestaciones callejeras, robo de pruebas, enfrentamientos con granaderos y hasta con alumnos.

Hoy que el Consejo Democrático Magisterial decidió por la huelga de hambre en Puebla, está claro que el modelo utilizado para ejercer presión contra políticas públicas está lejos de concitar solidaridad en una sociedad cansada de la impunidad con la que se han conducido los grupos afines al Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación y sus detractores

<http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica>

Sexenio

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

El "Naquerío" y la Culta Dama de La Vista

Viernes en los escalones de la Casa Club de La Vista, el fraccionamiento más exclusivo de la Puebla levítica. Dos camarógrafo de Reporte Índigo, que venían de haber filmado la entrevista que quien esto escribe le hizo a Javier Lozano Alarcón, candidato del PAN al Senado por Puebla, preguntaron por un buen lugar para comer mole y cemitas en el centro de la ciudad.

Pensé en el famoso restaurante de la 3 y les empecé a explicar cómo llegar en corto tiempo.

De pronto, una señora cincuentona de short morado, blusa roja y chancletas pidió la palabra mientras esperaba su camioneta Suburban.

Se dio un diálogo singular.

-Perdonen que me meta. ¿Quieren comer buen mole y otros antojitos?

-Sí –respondió uno de los camarógrafos.

-¿Por qué no van a la Casa de los Muñecos del Complejo Universitario? Es aquí cerquita. Pasando el Tec de Monterrey. Se los digo porque ahorita el centro está imposible. Todo el "naquerío" está ahí en un mitin de campaña.

Segundos después los camarógrafos de Índigo agradecieron la información y la señora subió a la Suburban sin darle las gracias al valet parking.

La escena fue elocuente, no sólo por los shorts y las chancletas, sino por la palabra "naquerío".

Y más: el desdén, el desprecio marcado con el que la pronunció.

Así lo dijo: como si le molestara que el "naquerío" ocupara, sin el permiso de los vecinos de La Vista, el centro de la ciudad.

Y peor: para hacer un mitin de campaña.

Es claro que el "naquerío" no va a los mítines del PAN.

O sí.

Peró no en la ciudad de Puebla.

El "naquerío" al que se refería la culta dama de La Vista tenía más que ver con los que abarrotan los actos de Andrés Manuel López obrador.

Y aunque no lo dijo, estaba en el ambiente que al decir "naquerío" daba por sentado un lugar común desde 2006: el "naquerío" es un peligro para México.

Las cultas damas, en efecto –sobre todo las que usan chancletas y las combinan con shorts morados-, tienden a ver el movimiento lopezobradorista con los ojos de un racismo y clasismo desmedidos.

Para ellas, oh sí, todos los lopezobradoristas son "nacós".

Faltaba más: sus sirvientas, sus chóferes, sus valets, todos van a votar por López Obrador.

En consecuencia: ellas jamás votarían por alguien que es capaz de convertirlos en iguales de los desiguales.

Viva la diferencia.

Por eso, y porque sus shorts morados nunca combinarán con las patas renegridas de sus chachas, el "naquerío" debe estar en sus cuartitos de servicios, en los patios segregados, en los mítines del Centro Histórico.

No podía ser de otra manera.

El PRI Poblano con los Reflejos de Bartlett. En política, el que marca la agenda marca la pauta.

Churchill, por ejemplo, dejó un legado singular marcado por sus puros y su whisky de malta.

Fox, su sedicente "par", rompió su escaso legado con la facilidad de quien mata a una víbora prieta.

Uno seguirá en la historia universal.

El otro terminará en el basurero.

En Puebla, hay que decirlo, el PRI se ha visto más lento en reflejos que Manuel Bartlett, y eso le ha pegado a su agenda.

Los errores son constantes.

Y sonantes.

Un ejemplo sencillo:

Mañana, a las 10:30, estará en una rueda de prensa de Nueva Alianza Nabor Ojeda, el dirigente de la CNC que apoyó en el 2010 con Rafael Moreno Valle.

A las 14 horas, estará en una rueda de prensa del PRI un representante de Heladio Ramírez, el otro líder de la CNC. Lo que hace la mano, hace la tras.

<http://sexenio.com.mx/columna.php?id=4164>



(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)

La diferencia entre ganar y perder: la operación electoral el día D

La encuesta del Centro de Investigaciones y Opinión Pública (CISO) de la BUAP, que desde el viernes se ha difundido por partes, **debe tomarse con reservas**. Y no porque esté manipulada o sus realizadores carezcan de capacidad técnica o metodológica.

No. De ninguna manera. **Simplemente por el tiempo en que ésta se levantó** (del 5 al 9 de junio, es decir hace 16 días), **y por la intencionalidad de quienes la filtraron a una semana de las elecciones**, con el claro propósito de **minimizar el crecimiento de los candidatos de la coalición de izquierda**, integrada por el PRD, el PT y el PMC.

En los cinco distritos que integran la zona metropolitana de Puebla, de acuerdo con mediciones efectuadas a finales de la semana pasada, **los candidatos de la coalición Movimiento Progresista en realidad van a la cabeza en las elecciones para presidente de la República y senadores**, y en primero o segundo lugar en las elecciones para diputados federales en los distritos 6, 9, 11 y 12 de Puebla, así como en el 10, con cabecera en San Pedro Cholula.

Respecto a estos últimos, **en el distrito 6** –que comprende el nororiente de la capital del estado– **el PAN lleva la delantera y la coalición de izquierda va en segundo lugar**. Lo mismo sucede en el distrito 10, con cabecera en **San Pedro Cholula**.

En los demás distritos de la zona metropolitana (el 9, el 11 y el 12) **la ventaja es para los candidatos de la coalición Movimiento Progresista**, aunque ni el 20% de los ciudadanos de esas demarcaciones los conozca.

Esto no significa que los abanderados de la izquierda vayan a ganar o tengan asegurado el triunfo, pues una victoria electoral no sólo depende de las preferencias de cada candidato, partido o coalición, sino de la **capacidad que éstos tengan para vigilar el voto**, cubrir con representantes (a prueba de sobornos) la totalidad de las casillas, **movilizar a sus simpatizantes el día de la jornada electoral** y desalentar a los posibles votantes de sus contendientes.

Tareas en las cuales los candidatos y partidos de izquierda no se han distinguido, al menos en la entidad.

A la pregunta ¿quién ganará en Puebla las elecciones?, mi respuesta es: **los candidatos, partidos o coaliciones que mejor control tengan de sus estructuras electorales y de movilización**, y que, claro, **encabecen las preferencias electorales** o estén en segundo lugar con una desventaja no mayor de cinco puntos respecto del puntero.

Bajo estas condiciones, **creo que en el distrito 6 la puja estará entre el panista Enrique Guevara y el candidato de la izquierda, Mario Chapal**. En el **distrito 9**, la contienda por la diputación federal se definirá entre **Blanca Jiménez y Abelardo Cuellar**. En el **distrito 10**, la puja también estará entre el panista **Julio Lorenzini** y el candidato de la coalición de izquierda **Alejandro Oaxaca**.

En el **distrito 11**, los protagonistas de la contienda son **Luis Fernando Bravo**, de la coalición Movimiento Progresista; **María Isabel Ortiz**, del PAN; y **Nancy de la Sierra**, de la coalición Compromiso por México. Y en el **distrito 12** la puja también es entre tres: **Gabriela Viveros**, de la coalición de izquierda; **Néstor Gordillo**, del PAN; y **Pablo Fernández del Campo**, del PRI-PVEM.

Simón dice:

“Es imposible ganar sin que otro pierda.”

Publio Siro (Siglo I AC-?) Poeta dramático romano.

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>

(Sube y Baja/Ramón Beltrán López)

Aguanten, que ya solamente nos restan 7 días

Estamos a una semana escasa de que se lleve a cabo un nuevo proceso electoral y para hoy ya muchos estamos hartos, hastiados, del bombardeo de “spots”, (creo que así se les denomina en ese nuevo espanGLISH semi-cibernético que nos vemos obligados a hablar cotidianamente), y de esa inagotable cantidad de discursos absurdos y de sonsonetes, repetidos una y mil veces, de todo eso que nos vemos obligados a escuchar a mañana, tarde y noche. Y encima de todo, más nos

lastima y molesta, por el hecho de saber que tendremos que pagarlos con nuestros impuestos.

Porque no basta con que nos aseguren que son transmitidos durante el "tiempo oficial", y que los medios de comunicación están obligados a incluirlos una y otra vez dentro de su programación, en muchas ocasiones hasta de "trenecito", porque finalmente todo ese tiempo será convertido en un "costo" para las empresas de la comunicación y, finalmente, como sucede con todo lo oficial, se nos cobrará a nosotros, de una forma u otra. Y la más frecuente de todas las formas, la más usual, será por medio de los precios de los anunciantes, quienes los trasladarán al usuario final, al ciudadano común y corriente, nos guste o no. Además de la producción de toda la publicidad, que igualmente será pagada con las "prerrogativas" otorgadas a los partidos. Y así nos enteramos –como muestra basta un botón- de que hay una candidata que a pesar de estar renegando del "oficialismo" del pasado, y dizque oponiéndose a cualquier influencia, similitud o parecido con aquel partido "oficial" que nos gobernó durante más de 70 años, presume ahora de los resultados de la lucha contra la delincuencia organizada emprendida por el gobierno, mientras, rauda y veloz, se cuelga la medalla de la captura del "hijo del Chapo Guzmán", medalla y triunfo que se convierte, a las pocas horas, en una verdadera pifia. Y que digo pifia, en un insulto a la inteligencia de los mexicanos, al pretender dar un burdo golpe electorero, uno más, que finalmente resultará en un fracaso, tal como el "michoacanazo", el moreirazo, o la pretendida persecución de Marín, de Ulises, de Godoy, y de quien sabe cuantos más. Rounds de sombra. Mucho ruido y pocas nueces.

¿Y todavía presume, porque se atreve a presumir, de ser "diferente"?

¿Diferente a quien? ¿Diferente a que?

Y una vez más invoca, pide, solicita, clama por la intervención divina, para que se le conceda un milagro que la saque del tercer lugar y de los cielos descienda un divino y milagroso mapache electoral, o unos Reyes Magos con urnas llenas de votos, o cuando menos un Santa Claus con el trineo repleto de urnas embarazadas.

¿Y los muchachos detenidos?

¿Y la presunción de inocencia?

¿Y las garantías individuales?

Tal parece que la desesperación de Calderón y la pasividad brutal e inexplicable de los partidos de oposición están condicionando un cuasi estado-de-sitio que durará, por lo menos, hasta el primero de Diciembre. Porque como todos nuestros políticos parecen estar demasiado preocupados por lo electoral, por lo inmediato, y se olvidan de los ciudadanos. Aún durante este periodo, cuando todos los candidatos, principalmente los que dicen ser de oposición al actual gobierno federal, juran y perjuran estar muy preocupados e interesados en el bienestar de los votantes. ¿Será cierto? ¿Y los periodistas asesinados? ¿Y los 60,000 muertos? ¿Y todos los desaparecidos?

Total, con crear "fiscalías especiales", o federalizar algunos delitos, o bien permitir la "coadyuvancia" de la PGR en las investigaciones, con las procuradurías estatales, de manera mágica, todo quedará resuelto. Las voces indignadas callan, porque nadie los escucha. Los inocentes, presos, dan gracias de por lo menos haber salvado el pellejo. Los periodistas de provincia (que son los que ponen los muertos), agradecen que hasta ahora no les haya tocado. Y posiblemente optan también por el silencio. En boca cerrada no entran moscas. Ni balazos.

¿Y quien pide, quien promete poner un alto a los abusos de Calderón el Pequeño? ¿Persistirán el abuso y la impunidad, gobierne quien gobierne?

Tal vez sea necesario recordarle a nuestros políticos, a nuestros candidatos, a los votantes del domingo próximo, algunas frases de Bertolt Brecht: "El que no conoce la verdad es simplemente un ignorante. Pero el que la conoce y la llama mentira, iese es un criminal"!

Y hay muchos de estos.

Porque ya son muchas, demasiadas las mentiras que se han pronunciado para encubrir, negar o justificar los cada vez más frecuentes abusos de la autoridad. De la autoridad del Poder Ejecutivo y de las dependencias que se encuentran bajo su mando. Incluida la PGR y las fuerzas armadas. Siempre bajo la misma justificación: la lucha contra el "crimen organizado", por medio de un Estado que, por el contrario, parece cada día más desorganizado y enloquecido.

Y lo peor que nos puede suceder es que la participación ciudadana quede, ya después de las votaciones del 1º de Julio y de la manifiesta dificultad de los llamados "#132" para lograr organizarse y fijar metas claras y concretas, en que se caiga en un desánimo generalizado y en una falta de voluntad para participar activamente en la vida política nacional. La vida política no puede terminar en la simple emisión del voto y en permitir, después de esto, la satisfacción absoluta de los intereses partidistas.

Es absolutamente necesario que, una vez pasadas las elecciones y en medio de esta profunda crisis social y política, todos y cada uno de nosotros participemos, en la medida de nuestras posibilidades, en la recomposición del país. En la exigencia cotidiana del cumplimiento de las promesas, gane quien gane, del

retorno a la seguridad, de la desaparición de los plurinominales, de la lucha contra la corrupción y la impunidad, etc. Y no se vale hacerse a un lado o negarse a participar aduciendo repulsión a la política o a los políticos. Sicilia, Alejandro Martí y muchos otros más que creyeron estar ajenos a esa dolorosa realidad han sufrido las consecuencias. No podemos permanecer ajenos, porque ninguno de nosotros está a salvo, ni de la violencia criminal, ni de la violencia del Estado.

Citaremos nuevamente a Brecht para fortalecer este argumento: "EL PEOR analfabeto es el analfabeto político. Él no oye, no habla ni participa en los acontecimientos políticos.

No sabe que el costo de la vida, el precio de los frijoles, del pescado, de la harina, del alquiler, del calzado y de las medicinas depende de las decisiones políticas. El analfabeto político es tan animal que se enorgullece e hincha el pecho al decir que odia la política. No sabe el imbécil que de su ignorancia política proviene la prostituta, el menor abandonado, el asaltante, y el peor de los bandidos, que es el POLÍTICO APROVECHADOR, embaucador y corrompido, lacayo de las empresas nacionales y multinacionales".

http://e-consulta.com/index.php?option=com_k2&view=item&id=36656:aguanten-que-ya-solamente-nos-restan-7-d%C3%ADas&Itemid=333



(Garganta Profunda/Arturo Luna)

Desesperado

Como en una **película de mafiosos**.

Así transita **Édgar Antonio Vázquez Hernández** rumbo a la **Cámara de Diputados**.

El **candidato del PAN por el distrito 3** es dueño de un asombroso **historial de atropellos y excesos** al amparo de las influencias y el poder.

El más reciente –que no el último– está relacionado con una **denuncia** en su contra por **amenazas** en contra de **Benito Vázquez Belén**, presidente auxiliar de San Sebastián, perteneciente a Teziutlán, a quien el aspirante a legislador le advirtió:

"Te tienes que alinear o si no somos enemigos y te voy a poner en la madre" (sic).

Esta es la **denuncia** que el afectado envió al gobernador **Rafael Moreno Valle**.

Con copia para el secretario General de Gobierno, **Fernando Manzanilla Prieto**; **Luis Zamora Cobián**, vocal presidente de la Junta Local del IFE, e **Imelda Calvillo Tello**, titular de la Fiscalía Especializada para la Atención de Delitos Electorales (Fepade) de la PGR:



Édgar Antonio Vázquez Hernández –o Toño Vázquez como se le conoce- es uno de los candidatos de **Casa Puebla**.

Y a pesar de eso, según el CISO de la BUAP, **sólo le lleva tres puntos de ventaja** a su principal contrincante: el priísta **Víctor Díaz Palacios**.

31% de intención de voto por **28%**, respectivamente.

Un virtual **empate técnico**, tomando en cuenta al **16%** de indecisos.

Se entiende, por tanto, su **comportamiento**.

Debe estar **desesperado**.

¿A qué vino **Josefina Vázquez Mota** el pasado **domingo**?

¿Cuál fue la verdadera **intención** de su visita de menos de una hora?

Recordarle al gobernador su militancia panista.

"No se puede ser presidenta **sin el voto de Puebla**", dijo, fuerte y alto, en medio del mitin.

Y fue como decirle:

"No podré ser presidenta sin el voto de Rafael Moreno Valle".

Con todo, absolutamente **todo** lo que ello implica.

Incluyendo la operación electoral del 1 de julio.

Si el gobierno opera, la candidata del PAN podrá ganar Puebla.

Si no, no.

Y las acusaciones de **traición** se multiplicarán.

Y los tambores de guerra sonarán entre el yunquismo y el morenovallismo.

Y la noche de los cuchillos largos será eterna.

Eterna y sangrienta.

A eso, sólo a eso vino **Josefina Vázquez Mota**.

Este martes se formalizará una **adhesión** largamente planeada: la de la **CNC** de **Nabor Ojeda** con el **Partido Nueva Alianza** de **Gerardo Islas**.

La firma del **compromiso político-electoral** significa ni más ni menos que unos **120 mil votos** efectivos.

Los mismos que **Ojeda**, en su momento, sumó en **2010** al entonces candidato de la coalición "Compromiso por Puebla" a la gubernatura, **Rafael Moreno Valle**.

Hoy, en la sede oficial del Panal, en Analco, **Ojeda** e **Islas** signarán lo que podría marcar la **diferencia** en varios **distritos** el próximo 1 de julio.

Hay que decir que la **agenda** marcada en esta campaña por **Nueva Alianza** ha sido seguida por **otros**. Por ejemplo, el **PRI**, que más tardó en ver los **anuncios espectaculares** del pacto entre la **CNC** y el **Panal**, que en anunciar su propio acuerdo con **la otra CNC**, la que vive del **recuerdo** y no genera sino **pena ajena**.



Ahora resulta que falto de ideas, **Fernando Morales Martínez** copia las ajenas y nada más le cambia de nombre: firma de "**Compromisos con los Pueblos Originarios del estado de Puebla**", le puso a su *numerito* de hoy en el viejo edificio de la 2 Sur.

¿Le habrá pedido permiso a su patrón, Rafael Moreno Valle? A mí se me hace que **no** y que le van a aventar la **Blackberry**.

Nada más para acabar de intrigar, hete aquí esta **foto** de cuando el hoy gobernador pactó con la CNC; claro, **la de a deveras**:



http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

MILENIO

(Trascendió Puebla)

:Que el presidente municipal Eduardo Rivera Pérez cierra fuerte la semana previa a la jornada comicial y dará el banderazo para la construcción de la planta de lixiviados en el relleno sanitario de Chiltepeque.

:Que en próximas horas podría darse el cierre de la negociación salarial entre la Secretaría de Educación Pública y el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación, en pleno cierre de las campañas electorales.

El secretario de Educación Luis Maldonado Venegas adelantó del avance de las negociaciones relacionadas al tabulador y el paquete de prestaciones sociales para más de 78 mil trabajadores de la educación.

:Que el Centro de Estudios Espinosa Yglesias reprueba a todos, empezando por el Congreso del Estado en materia de transparencia.

El Centro que preside el economista Enrique Cárdenas evaluó a los candidatos presidenciales, y qué cree, pues sí, reprobó a los cuatro al evaluar las propuestas.

Para el CEEY a Gabriel Quadri le asignó 23 puntos, al tabasqueño Andrés Manuel López Obrador, 43.2; al mexiquense Enrique Peña Nieto, 49.8 y a la poblana por nacimiento Josefina Vázquez Mota, 54 puntos. Reprobados.

:Que a unos días de ser dada de alta por los médicos, después de ser operada de la vista, la presidenta nacional del Sistema DIF Nacional, Margarita Zavala, estará este día en San Martín Texmelucan para realizar un recorrido por la zona de desastre y visitar a las familias damnificadas.

:Que en la Secretaría de Turismo, en un comunicado oficial, señala al empresario restaurantero Juan Ramón Álvarez Cuspineira de hacer "señalamientos infundados" "con el afán de hacer negocios" al criticar los preparativos del Tianguis Turístico 2013.

Álvarez Cuspineira, señala que la Sectur, "perdió sus privilegios marinistas (sic), tiempos (sic) en los que vendió (sic) \$2'135,750.67 de pesos (sic) de (sic) frutas, verduras y empanadas, tal como obra (sic) en documentos del

Centro de Convenciones, facturadas (sic) a nombre de su esposa, la señora Denisse del Carmen Costés Intiriago, con dirección en la 2 Oriente 208, Centro". Que nivel.

:Que con el cambio en la mesa directiva de colonos en la Unidad Magisterial "México '68", el robo de autopartes y a casas habitación están a la orden del día, posterior al cambio de vigilantes. Quién podrá defenderlos.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9151409>

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

Sprint a diputaciones y al Senado

La ola amarilla en la ciudad capital y zona metropolitana complicaría una mayor ventaja del candidato presidencial Enrique Peña Nieto donde ganaría con un estrecho margen de 3 a 5 puntos al candidato de las izquierdas Andrés Manuel López Obrador.

De acuerdo a las últimas encuestas, la tendencia de Josefina Vázquez Mota al tercer lugar arrastraría a esta misma posición a la fórmula al Senado encabezada por Javier Lozano Alarcón y Augusta Valentina Díaz de Rivera. En sentido contrario, en relación al ascenso del candidato del Movimiento Progresista, la tendencia a la alza llevaría a una mejor posición al ex mandatario poblano Manuel Bartlett Díaz, un fenómeno similar a favor de Alcalá y Lucero, con la inercia peñanietista.

La "propaganda negra" no hizo mella al lopezobradorismo y sólo favoreció la intención del voto raso y no diferenciado a los diferentes cargos.

Lo "apretado" del resultado de la jornada electoral del domingo próximo deja al PRI en una situación difícil en los cuatro distritos de la ciudad capital y además de los distritos 9 y 11 contabilizados como perdidos, ahora habría que sumar el 6 y 12 de Enrique Doger y Pablo Fernández, distritos donde se colaron a la competencia los candidatos de la izquierda.

De los 16 distritos electorales, de acuerdo a las últimas estimaciones del cuartel priista, la tendencia en la intención del voto favorece al PAN en los distritos 3 de Teziutlán, Antonio Vázquez; 8 de Ciudad Serdán, Inés Saturnino López; 10 de Cholula, Julio Lorenzini; 9, Blanca Jiménez; 11, Isabel Ortiz Mantilla; 13, Atlixco, con Guillermo Velázquez y 15 Felipe de Jesús Mojarro.

Estaría peleando el PRI el distrito 1 de Huauchinango, 6 y 12 de Puebla, donde confían alzarse con un apretado triunfo.

Dan por asentado afianzar en las urnas el triunfo de Luis Márquez, en el 2 de Zacatlán; Josefina García, 4 de Zacapoaxtla; Carlos Sánchez, en el 5 de Texmelucan; Jesús Morales, en 7 de Tepeaca; Filiberto Guevara, en el 14 de Izúcar de Matamoros y Lisandro Campos, en el 16 de Ajalpan.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9151407>

(Malas Compañías/Alejandro Rodríguez)

Y si gana Chepina... ¿qué ocurrirá en Puebla?

Para muchos este puede ser el escenario menos probable, el más fantasioso. Sin embargo, no hay que desestimar que "la señora de la casa" representa al partido en el poder, y que movilizarán todo para -por lo menos- quedar en segundo lugar.

1. De ganar Josefina, Eduardo Rivera recibiría algo así como un Red Bull político. Se irá preparando para ser sub secretario de... algo. Será dueño de su propio destino y sin duda, habría que apuntarlo en la lista de los que buscarán suceder a Rafael Moreno Valle en la gubernatura.

2. Miriam Arabian se perfilaría como la más panista con mayores posibilidades de ser la aspirante a la presidencia municipal de cuatro años y medio. Sobre ella recaerían las bendiciones de Margarita Zavala (aún primera dama) y la primera presidenta de este país.

3. Augusta Valentina Díaz de Rivera se sentiría todopoderosa. En una de esas, dejaría el Senado a su suplente para asumir un cargo importante; si anda de buenas hasta le pagaría la factura 0432 en blanco que pidió al proveedor de 50 figurines gigantes, al que no más no le contesta las llamadas por no responder a la deuda de 150 mil pesos que tiene con él.

Y eso que, cómo son las cosas, pidió la factura en blanco para burlar al IFE y hasta 10 figurines más de ella sentada gratis, los cuales colocó en los techos de distintos edificios de Puebla.

4. La guerra entre panistas y neo panistas tomaría nuevos vuelos. Se darían con todo. Por un lado, los neo panistas agarrados del poder que dan aún cinco años de presupuesto. Por otro, los panistas-yunquistas, quienes acusarán a los "nuevos" de no ser puros y de querer quitarles las candidaturas, en un principio la de la alcaldía. Después, la de la gubernatura.

5. El gobernador deberá restablecer relaciones con una presidenta electa que no del todo lo vio inclinado a su

favor. Le reclamará su cercanía con Elba Esther. Sin embargo, la habilidad del mandatario le hará ganarse a la presidenta en poco tiempo.

6. El plan rumbo "Los Pinos 2018" del gobernador continuará. Ahora, cierto, será más difícil, pero tiene la ventaja de pertenecer al mismo partido en el poder y será un hecho su precandidatura.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9151408>

RETO diario

(Etiqueta con Destino)

El PAN quedará huérfano al perder todo el 1 de julio

*** Su escenario no es gris, es más negro que para el PRI.**

*** En Puebla ya empezó la lucha electoral de 2013.**

Muchos serán los damnificados en el Partido Acción Nacional al término de la elección del 1 de julio, cuando quede un PAN resquebrajado y sin líderes fuertes, porque quien lo controló en el sexenio, **Felipe Calderón Hinojosa**, ya está de salida y no podrá retomar las riendas de su partido.

El PAN quedará huérfano de padre y madre.

Josefina Vázquez Mota, empezó abajo y se pensaba que con todo el aparato gubernamental y una buena campaña pudiera alcanzar y ganar, como le sucedió hace 6 años al PAN.

Sin embargo, sin discurso y una forma de expresarse temerosa, que no convencía a nadie, sin una fuerte presencia y sin una buena campaña empezó su caída libre y así se fue del segundo al tercer sitio.

En el segundo debate, el 10 de junio, tuvo una luz de esperanza cuando empezó a manejar una mejor forma de comunicar, sin embargo, volvió a caer en situaciones y declaraciones que fueron mal vistas, como su famoso "cuchi cuchi".

Otra más la tuvo en el cierre del pasado domingo, donde afirmó que "sólo con un milagro" podría ganar.

Es un hecho que el PAN se irá hasta el tercer lugar y además perderá dos gubernaturas y de los 9 estados que tenía sólo se quedará con 7.

El PAN quedará descabezado.

Sin líderes fuertes.

Y sin el PAPÁ, el gobierno federal.

Bien lo dijo **Juan Carlos Mondragón Quintana**, en Puebla: "Habrá más de 200 mil desempleados".

El escenario que se le pinta es más oscuro, mucho más negro que cuando el PRI perdió la presidencia de México en 2000, cuando **Vicente Fox Quesada** los sacó "a patadas con sus botas" de Los Pinos.

Hoy ni Fox quiere saber nada de su partido, de Acción Nacional.

EN PUEBLA EL AZUL NO PINTA MUY BIEN

En Puebla, el PAN también verá cómo cambia su escenario con miras a 2013, porque el gobernador será el gran ganador en esta elección federal, donde a pesar de los triunfos de candidatos del PRI, éstos son de gente cercana a su proyecto.

Los panistas que logren ganar son de su hechura y tienen asegurada su lealtad.

Además, para 2013 el gobierno ya hizo lo suyo y todo el Congreso está maiceado y listos los legisladores para aprobar todas las reformas que sean del interés del Ejecutivo, como son la redistribución y hacer a un lado al presidente del Instituto Estatal Electoral -IEE-, dándole más atribuciones al secretario Ejecutivo, siendo el presidente un empleado más que sólo firmará.

Asimismo, la redistribución se la dejarán al IEE, ninguneando al Congreso del Estado con estas disposiciones, pero el líder de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Congreso del Estado, Edgar Salomón Escorza, el priista más panista del Congreso, ya dijo que esta misma semana, en "fast track" se aprobarán "las órdenes"... perdón las instrucciones del gobernador poblano.

Cada vez suenan más fuertes los rumores de la "vox populi" que todos los diputados locales "están bien maiceados por el gobierno" y que mensualmente reciben "un bono especial de 100 mil pesos", además de sus dietas y apoyos parlamentarios que suman más de 200 mil pesos.

Así con más de 200 mil pesos mensuales los empleados son obedientes y trabajan según lo dicte el amo y señor.

<http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Etiqueta-con-Destino-EI-PiN-qcyue uá-hcéuf io- I-pyueyu-Eoeo-yI-1-ey-jcIio&id=1999>

Comunidad cristiana de Puebla acuerda votar por AMLO

Una discusión que se tenía programada durara dos días y concluyera este miércoles se decidió ayer por la noche, en la cual la poderosa, diversa y creciente comunidad cristiana del estado de Puebla decidió orientar a sus casi 500 mil miembros a que voten por el candidato del Movimiento Progresista, Andrés Manuel López Obrador, luego de que había una fuerte corriente interna que se había pronunciado por el PRI.

¿Cuál es la relevancia de esta decisión? Que la comunidad cristiana de Puebla, que tiene como líder moral al pastor Enrique Borja, cuenta con 94 denominaciones y 2 mil 800 iglesias históricas y carismáticas, es la tercera más grande del país, luego de las formaciones del Distrito Federal y Veracruz. Y en el caso de los grupos poblanos su influencia se extiende a importantes regiones de Oaxaca, Tlaxcala, la entidad veracruzana y Morelos. Lo interesante de esta decisión es que pese a que la comunidad cristiana de Puebla ha aportado más de 100 mil votos en cada uno de los dos últimos procesos electorales en la entidad, primero a favor del PRI en 2009 y luego por la coalición PAN, PRD, Convergencia y Panal que en 2010 postuló a Rafael Moreno Valle como aspirante a gobernador, en esta ocasión sufrió el abandono de todas las fuerzas políticas que están luchando por la presidencia de la República.

Y ello es como consecuencia de que los tres candidatos que se han acercado a la comunidad cristiana lo han hecho por canales equivocados. En el PRI, Enrique Peña Nieto nombró como enlace con este sector a Rosario Brindis, una mujer que es ajena a las iglesias evangélicas. Andrés Manuel López Obrador tiene de su lado a un pastor de apellido Fraga que no es bien visto por muchas denominaciones cristinas. La panista Josefina Vázquez Mota cuenta con la diputada federal Rosi Orozco, quien dice ser el contacto con todos los grupos cristianos del país, lo cual es mentira, su influencia se reduce a unas células del Distrito Federal.

Los líderes cristianos de Puebla lograron un acercamiento con Pedro Joaquín Coldwell, el presidente nacional del PRI, con quien dialogaron pero no llegaron a ningún acuerdo. A su vez no hubo interés del dirigente de establecer algún tipo de alianza. Y en el caso del dirigente estatal del tricolor, Fernando Morales Martínez, no siquiera está enterado de la existencia de la comunidad evangélica.

Por esa razón la comunidad cristiana de Puebla, tal como lo hizo por primera vez en 2010, decidió alejarse del PRI, pese a que siempre habían creído en este partido por su defensa del Estado laico, la libertad religiosa y su política social. Ahora esa identidad la han encontrado con Andrés Manuel López Obrador.

En la discusión que hubo esta semana para decidir por quién votar, se había mencionado la posibilidad de votar por Josefina Vázquez Mota, pero sigue pesando que los cristianos en 2010 ayudaron a ganar a Rafael Moreno Valle Rosas y éste una vez que se instaló en la jefatura del Poder Ejecutivo se olvidó de la mayoría de los grupos que se sumaron a su campaña.

Con el PRI se ponderó en el análisis de que atrás de Enrique Peña Nieto siguen presentes los grupos de Manlio Fabio Beltrones y Emilio Gamboa Patrón, quienes han dañado mucho el vínculo del partido con la sociedad. Además, el tricolor cada vez se acerca más a ideas conservadoras contrarias al régimen de libertades religiosas. En cuanto a los argumentos a favor y en contra de Andrés Manuel López Obrador, nadie objetó algo relacionado con la persona del candidato de las izquierdas. Lo que sigue generando dudas y reticencias es el comportamiento violento y corrupto de muchas tribus del PRD, en particular el grupo de René Bejarano.

Sin embargo, al final se decidió que López Obrador es la opción y hacia él se orientará el voto de los cristianos, que en el caso de Puebla, tiene una comunidad de 400 mil miembros con credencial de elector. No todos acuden a las urnas. Pero en esta ocasión la participación podría ser mayor a la registrada en 2009 y 2010.

Tepeaca será la madre de todas las batallas

El domingo se debe poner mucha atención al distrito de Tepeaca, ya que ahí no habrá en estricto sentido una competencia solamente de partidos y candidatos, sino será un enfrentamiento entre la familia Morales Flores y la presidente nacional del SNTE, Elba Esther Gordillo Morales. Y se ha dicho que para la dirigente magisterial es una prioridad derrotar al PRI en esa demarcación.

¿A qué se debe esa pugna? A que Elba Esther Gordillo encontró el espacio para cobrarse una vieja afrenta, la cual fue que en 2005 se sintió traicionada por el entonces gobernador de Puebla, Melquiades Morales Flores, quien de ser un aliado de la "maestra" se puso en su contra y permitió que la dirigente magisterial fuera destituida como coordinadora de la fracción del PRI en la Cámara de Diputados como resultado de la confrontación que tenía con Roberto Madrazo Pintado y Manlio Fabio Beltrones.

Hoy en día Melquiades Morales sigue siendo parte del grupo de Manlio Fabio Beltrones, por lo que Elba Esther Gordillo encontró en Tepeaca el lugar ideal para vengarse de el ex mandatario en la figura de su hermano Jesús Morales, quien han resultado ser un débil e impopular candidato del PRI en ese distrito.

Para ello "la maestra" se encontró un candidato fuerte; a Eric Lara Martínez, el líder de la sección 23 del SNTE, quien tiene contra las cuerdas a Jesús Morales, pues ha logrado lo siguiente: que los líderes de la CNC de Tepeaca y Acatzingo, estén aliado con el candidato del Panal, así como una veintena de presidentes municipales y

auxiliares de Amozoc, Acajete, Tepeaca, Acatzingo y Los Reyes de Juárez, que son las cinco plazas más importantes del distrito.

En general se dice que Eric Lara ya rompió el voto duro del PRI, el PAN y el PRD; además de conseguir un fenómeno interesante. Tepeaca es uno de los distritos en el país en donde más ha crecido la popularidad de Andrés Manuel López Obrador y mucha gente que votará por el aspirante presidencial de las izquierdas, hará lo mismo para diputado pero a favor del Panal.

El próximo domingo se medirá la movilización de la familia Morales Flores contra la del SNTE. Por ahora, en los actos de campaña se nota que el Panal es el que tiene un músculo más fuerte.

Mientras el candidato del PRI tuvo su acto más grande en el cierre de campaña en Acatzingo, en donde reunió a 3 mil 500 personas; su oponente tuvo estos números: En San Jerónimo Ocotitlán, el 4 de junio, Eric Lara congregó a unas 12 mil personas; mientras que en Tepeaca, sumó en mayo a más de 7 mil mujeres; en Acatzingo, a 3 mil seguidores; y en Amozoc a 3 mil 500.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/comunidad-cristiana-de-puebla-acuerda-votar-por-amlo_id_9733.html

(Editorial)

Reforma a modo del gobernador

El coordinador de la fracción legislativa del PRI en el Congreso estatal, Édgar Salomón Escorza, avaló que la reforma electoral propuesta por el Poder Ejecutivo local sea aprobada este miércoles, pese a que el Comité Directivo Estatal y los diputados federales del tricolor demandan más tiempo para su análisis.

Todo parece indicar que el gobernador del estado está empalmando el actual proceso electoral federal con los comicios estatales programados para 2013, y por esa razón ha aprovechado la actual coyuntura para construir su propio partido e impulsar una reforma acorde a sus intereses.

La situación es sumamente grave, porque se confirma que el titular del Ejecutivo estatal sólo tiene como objetivo principal conservar el control del Congreso local y de la mayor cantidad de ayuntamientos posibles, tal como lo hicieron los mandatarios que le antecedieron.

Además, se dejó de lado cualquier proyecto tendiente a mejorar las condiciones democráticas en la entidad, con lo que dejó de cumplirse un compromiso expresado en la campaña de 2010.

Pero lo más lamentable de esta situación es que los tiempos que se viven son más autoritarios que los que se padecían cuando el PRI era el partido dominante en el estado, porque ni siquiera se ha permitido que hubiera reformas suficientemente discutidas para lograr un consenso y se pretende que todo quede resuelto en menos de una semana.

Resulta incluso reprobable la actitud del diputado Édgar Salomón Escorza, quien decidió ignorar olímpicamente a los diputados y dirigentes de su partido y dio su aval para que las enmiendas comentadas se aprueben cuanto antes.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/reforma-a-modo-del-gobernador_id_9725.html

LA OPINION

DIARIO DE LA MAÑANA

(Primera Columna/Oscar López)

- **Abandonan a reporteros en San Martín**
- **Hoy viene Margarita Zavala**
- **El reto social del DIF**

Con la presentación ante los medios de comunicación del programa Beca a un niño indígena, la Presidenta del Sistema DIF Estatal, Martha Erika Alonso de Moreno Valle pone énfasis a uno de los grandes rezagos que existe en nuestra entidad y que es la falta de atención y oportunidades para las niñas y niños indígenas y quienes no tienen las múltiples opciones de los de la ciudad o en general de las zonas urbanas, tan solo en temas como el traslado hacia la escuela o la comida diaria.

El proyecto de contar con mil pesos al año por parte de empresarios, medios de comunicación y todos aquellos que quieran sumarse a esta tarea, dará como resultado, que un niño pueda continuar estudiando, pero también que pueda contar con alimentación y vestido, pues se destinarán a los albergues indígenas que, hay que decirlo, fueron abandonados durante el sexenio pasado y que se convierten, ya decíamos, en la única opción para cientos de menores cuyos padres tienen que llevarlos a los albergues para que ahí permanezcan toda la semana, pues los trayectos hasta las escuelas son de horas caminando o bien, no tienen los recursos mínimos para la alimentación y el vestido.

Por este gran compromiso social, es que este nuevo proyecto de la señora Martha Erika Alonso, adquiere gran relevancia y los resultados, se verán muy pronto, ni duda cabe.

Luego de la tragedia que vivieron de nueva cuenta los habitantes de San Martín Texmelucan, llegó el recuento de los daños y tras la bajada del nivel del río, la presencia de las autoridades era obligada y claro la de los reporteros, quienes desde la noche del desastre estuvieron pendientes para dar cuenta de lo ocurrido, sin embargo, ayer, a quienes cubren la fuente de gobierno, los invitaron para ir en la comitiva de prensa y presenciar el recorrido que hicieron el gobernador del Estado y su esposa, por la zona afectada.

Sin embargo, el pésimo tacto y el nulo conocimiento de su trabajo, el área de comunicación social dejó abandonados a los reporteros de los medios impresos y los electrónicos, pues se requirió del transporte en el que ellos iban para que los fotógrafos fueran a tomar sus gráficas del gobernador con la gente.

No es la primera ocasión que los ineptos de Comunicación Social les hacen lo mismo a los reporteros y ayer, los dejaron a su suerte y bajo la pertinaz lluvia que volvió a caer sobre aquél municipio. Por fortuna pudieron regresar sin mayor problema.

Este día se anunció la presencia de la señora Margarita Zavala, presidenta del Sistema DIF Nacional, quien por cierto convalece de su cirugía ocular y realizará un recorrido por la zona afectada y sobre todo para hablar con las familias damnificadas.

CONFETI... será el día 3 de julio cuando el Secretario de Transportes del Estado, Bernardo Huerta Couttolenc, acuda al Congreso donde fue citado por los diputados para hablar de la invasión de rutas en el Municipio de Izúcar de Matamoros, el trato que brindan unidades a personas con discapacidad y el controversial asunto de los mototaxis.

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=4597



(La Radiografía/Fabián Gómez)

El Día 'D' para el morenovallismo

En Puebla está decidido por quién votará la sociedad civil y por quién operarán los políticos tradicionales y el grupo en el poder comandado por el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, quien solo dejó en el discurso no intervenir en las elecciones.

Un hecho importante es que el Ejecutivo estatal no abandonará a sus candidatos que impulsó en el PAN, en el PRI y en el Panal.

A mi parecer, privilegiará las candidaturas de aquellos que le son incondicionales en su proyecto e intereses. Tratará de simular apoyo generalizado para la candidata de Acción Nacional Josefina Vázquez Mota, cuyos operadores electorales desconfían de Moreno Vale por sus nexos con el PRI y Elba Esther Gordillo.

También apoyará a varios candidatos del PRI para quedar bien con el puntero de las encuestas Enrique Peña Nieto, aprovechando que en Puebla, tiene como su empleado al "líder" tricolor Fernando Morales Martínez, quien es hijo de Melquiades Morales; a su vez padrino político y cómplice del gobernador.

Y en el Panal tratará de obtener la mayor cantidad de votos con los candidatos a quienes sedujo con dinero e impunidad, tal es el caso del marinista Darío Carmona García y Francisco Covarrubias, ex secretario de la SEP y ex alcalde de Cholula respectivamente.

Lo que es un hecho, es que a pesar de haber enviado diversas señales al equipo de López Obrador, no recibió respuestas satisfactorias y no moverá un solo dedo por las izquierdas, las cuales por cierto lo ayudaron a ganar la elección en el 2010.

Por eso, la salida del ex líder del PRD Miguel Ángel de la Rosa y su incorporación al gabinete morenovallista. Después del domingo, el gobernador poblano y su equipo cercano pondrán atención en las elecciones del PAN para tratar de apoderarse del mayor número de espacios en el Consejo y después hacerse del control del partido para impulsar una Coalición en el 2013 que les permita ganar la alcaldía.

Y será ahí cuando de verdad apliquen todo lo aprendido, pues en caso de ganar Enrique Peña Nieto, éste hará lo imposible por recuperar la alcaldía para su partido.

Así es como está trazado el camino del morenovallismo por lo menos en el futuro inmediato.

Por otra parte, para que no que duda sobre el control del morenovallismo en las instituciones supuestamente civiles, ayer los consejeros del Instituto Electoral del Estado (IEE), aprobaron la solicitud del partido político denominado Compromiso por Puebla, que cobijará la candidatura del secretario General de Gobierno Fernando Manzanilla Prieto.

La elección intermedia ya está a la vuelta de la esquina y el morenovallismo se alista para enfrentarla.

Limpian la cloaca en la UTT

Un correo textual:

“Estimado Fabian, te quisiera pedir de favor comentes los incidentes que se estan viendo en la Universidad Tecnologica de Tecamachalco donde recientemente ha habido despidos de la gente del rector anterior Othon Rios, lo que es la directora de Finanzas Gloria Alcala Salinas fue despedida hace unos dias y recientemente tambien fue despedido Jorge Lujano Tuxpan, jefe de recursos humanos; cabe mencionar que estas personas eran nefastas en su administracion y al parecer solo estaban en la UTT por el padrinazgo politico porque durante su gestion fue el peor momento para la universidad; asi mismo se rumora que proxicamente sera despedido el sobrino del exrector Jose israel Tello Mercado alias "pepito", persona sin caracter y mangoneado hasta por su secretaria y que actualmente funge como director de sistemas, pero que en conocimientos y desempeño no posee ninguna habilidad ni destresa y que al parecer solo compro su titulo universitario porque su accionar en el trabajo es pesimo.

Sin mas por el momento y en espera de tu comentario en la columna que muy acertivamente publicas, me despido de ti”.

Servidos.

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01

Puntual

(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto)

Falta un día: civilidad y seguridad

Mañana miércoles concluirán las campañas electorales y será el final del proselitismo para esperar a la jornada del próximo domingo, mientras los partidos y los candidatos presidenciales acordaron firmar un pacto de civilidad y en el estado las autoridades locales, electorales, los cuerpos de seguridad y los institutos políticos revisaron todos los detalles para garantizar que se cumpla cabalmente con la elección y sobre todo que sea en un clima de tranquilidad.

Ayer, el presidente del Instituto Federal Electoral, Leonardo Valdés, ratificó que habrá un pacto de civilidad de la autoridad con candidatos y partidos políticos para que reconozcan el resultado de la contienda electoral y se pronuncien en contra de cualquier hecho de violencia que pudiera empañar el proceso.

Explicó que tuvo comunicación telefónica con los coordinadores de campaña y con los presidentes de los partidos y esta semana se firmará el acuerdo en el IFE. Un logro político es que se incluirá un punto para que los partidos se comprometan también con acatar la legislación. El mayor reto que tienen es generar credibilidad en los resultados electorales.

Por su parte, el gobernador Moreno Valle se reunió ayer con los integrantes de la Junta Local del IFE, del Consejo Estatal de Seguridad y representantes de todos los partidos, para garantizar que el próximo domingo se cumplan los principios rectores del proceso democrático. Descartaron la existencia de focos rojos en Puebla, para la realización del proceso.

Revisaron el Plan Operativo Detallado para la Aplicación del Convenio de Coordinación para garantizar que las elecciones se realicen con orden avalando así la seguridad pública y es que la reunión tuvo como propósito garantizar a los poblanos el derecho a ejercer libremente su voto. Los partidos destacaron la existencia de las condiciones de seguridad necesarias para que los ciudadanos acudan a las urnas.

Mientras, al cerrar las campañas en Chiapas a unos días de la elección, el candidato del PRI-PVEM a la presidencia, Enrique Peña Nieto, pidió a sus simpatizantes “no echar las campanas al vuelo” aunque las encuestas le den ventaja por lo que les pidió que acudan a las urnas.

“Llegamos a la recta final, si bien en todas las mediciones vamos adelante eso no debe llevarnos a confiarnos, ni echar campanas al vuelo. Insisto, estamos a tan solo seis días de ganar la Gubernatura de Chiapas y la Presidencia de México”, insistió el priista.

Enfrente, su principal contrincante Andrés Manuel López Obrador, candidato de la alianza Movimiento Progresista, presentó ayer de manera oficial a Manuel Clouthier, y anunció que de ganar la presidencia será su Fiscal Anticorrupción.

“Clouthier (de origen panista, partido al que renunció hace unos meses) es un ciudadano honesto, independiente y libre (...) no se va a callar la boca, por eso pensé en él”, insistió.

La panista Josefina Vázquez Mota está también de cierre y llamo a los ciudadanos a votar e insistir que ganará, pero sabe que en las preferencias no consiguió repuntar. Eso si, cree en los milagros y confía su futuro a Dios.

Es positivo que los candidatos, los partidos y la autoridad coincidan en que haya civilidad y respeto estricto a la ley y los resultados del próximo domingo, todo en un clima de seguridad.

Si lo consiguen, México habrá fortalecido su democracia, otro resultado pondrá en riesgo lo construido hasta

ahora y será un freno para el país al que le urgen mejores tiempos.
<http://www.ngpuebla.com/node/28925>

(Angelopolitanas)

Hay mucho ruido y pocas nueces en el caso de la propuesta de reformas al Código de Procedimientos Electorales local donde se dan más facultades a la secretaría ejecutiva del Instituto Electoral del Estado, en especial en el tema de la redistribución –como ya sucede en el federal y 17 estados de la República- donde lo único que se pretende es que los consejeros ciudadanos opinen y no se quede solo en los partidos el tema.

Hoy, los diputados locales del PRI y la dirigencia estatal de ese partido anunciarán que votarán a favor el próximo jueves, ya que hoy en la sesión de la Comisión de Gobernación debe ser aprobado el dictamen que se presentará esta misma semana al pleno.

En realidad, hicieron menos ruido con la reforma política del año pasado, en la que el Congreso avaló diversas modificaciones incluso constitucionales como la fecha de la celebración de los comicios, y ahora se les atoró el tema de la redistribución, que en realidad se mantendrá en 26 distritos por lo menos para el 2013 porque no se vislumbra aún una reforma constitucional que aumente o reduzca su número.

Hay inequidad en la integración de los distritos, pues hay diputados locales que representan a no más de 50 mil personas y otros a más de 200 mil y eso no es lo mejor pues los representantes son tratados en la Cámara como iguales. Así es que si hay cambios deben ser técnicamente soportados y discutidos por los partidos y la autoridad electoral conformada por ciudadanos, lo otro sólo son fuegos de artificio.

@

Fiel a su estilo de la denuncia directa y avalado por su dirigencia, ayer Javier Lozano Alarcón, vocero de Acción Nacional, se lanzó duro y a la cabeza del expresidente Vicente Fox, quien, dijo, ha olvidado sus dichos y hechos, al darle la espalda al instituto político que lo llevó a la presidencia de la República, lo cual lo exhibe de cuerpo entero como “un político convenenciero”.

Eso fue lo de menos y mando claras luces de que apenas termine el proceso electoral, los panistas procederán a la expulsión de Fox quien hizo declaraciones al diario español “El País”, por lo que lo calificó: “estamos al frente de un ser miserable”. Además lo tildó de megalómano, cuando dijo que su administración es la mejor de México y se comparó con Mandela, Martin Luther King, Churchill y Felipe González.

Más adelante, Lozano calificó “de miope” a Fox cuando expuso que con Calderón hay un grave déficit de empleo, sin tomar en cuenta la crisis internacional y a sabiendas de que México hoy tiene una de las cinco tasas de desocupación más bajas entre los países de la OCDE. Ya para terminar dijo que el presidente actual tuvo que actuar en contra del crimen organizado porque Fox no cumplió con su función “es un cínico”.

De aquí a la expulsión del expresidente del PAN, sólo hay un paso y por lo menos la mayoría de los poblanos integrantes del Consejo Político Nacional de ese partido están decididos a echarlo.

@

Apenas fue dada de alta ayer, luego de una delicada intervención quirúrgica y Margarita Zavala, la esposa del presidente Calderón, recorrerá hoy al albergue para familias damnificadas del municipio de San Martín Texmelucan, acompañada de Martha Erika Alonso de Moreno Valle, presidenta del patronato del sistema estatal DIF.

Las lluvias de los últimos días y el desbordamiento del río Atoyac la noche del domingo obligaron por el número de damnificados a que la región sea declarada zona de desastre y es que ayer que levantaban el censo, aumentaban los afectados por la naturaleza. San Martín no ve la suya aunque eso sí hoy habrá tianguis, por lo menos.

<http://www.ngpuebla.com/node/28926>